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CÉRÉMONIE DES VOEUX 

Un grand merci à Hugo et Lola TANCHON, Gabin 
MORDANT, Waël et Elyes AKREMI, Capucine et 
Lise CAILLY, Léonie CANNESANT  et à Léo et Rose 
DUVAL qui ont présenté un bien joli message  
basé sur l’ESPÉRANCE que la  génération future 
place en la génération actuelle. Un grand merci 
également à Claude SACÉPÉ qui a accepté le rôle 
du papi auprès de ces jeunes enfants… 

Pour la dernière cérémonie des vœux de cette 
mandature 2014/2020, de nombreux habitants et 
personnalités sont venus ce jeudi 9 janvier assister à 
la présentation des vœux de la municipalité. C’est 
toujours avec un grand plaisir que Jean-Claude 
GROUT, Maire, a présenté ses vœux de bonheur et 
de santé aux nombreuses personnes présentes. 

Philippe Guéret, secrétaire général de mairie, qui après avoir présenté ses vœux à Monsieur le Maire et au 
personnel dont il a la charge a exposé la partie technique de l’activité communale avec des chiffres à l’appui, 
Odile VILLARD, 1ère adjointe , quant à elle, après avoir présenté les vœux de l’ensemble du Conseil Municipal à 
Monsieur le Maire et aux personnalités présentes a fait passer un message d’espoir en l’avenir au travers du 
« compliment » présenté par de jeunes enfants accompagné de Claude Sacépé. Monsieur le Maire, suite à cet 
intermède a exposé les  transformations de notre commune par les travaux effectués tout au long de l’année 
2019 puis a expliqué les projets en cours. Il a également rendu hommage aux entreprises de la Zone industrielle 
qui pour certaines s’agrandissent … il a terminé son discours par une traditionnelle citation afin de remercier ses 
collègues du Conseil Municipal :   La seule chose qu’on est sûr de ne pas réussir est celle qu’on ne tente pas…. 
Paul Emile VICTOR. (… et à ce sujet, leur a-t-il dit : je vous remercie tous d’avoir toujours tenté…)  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nous continuons à aller de l'avant et à travailler sans relâche pour préparer l'avenir de Rouxmesnil-Bouteilles. Voilà 
ce qui anime l’équipe municipale, depuis 12 années consécutives pour certains, et c’est une satisfaction de vous 
présenter, dans ce dernier bulletin biannuel du mandat 2014/2020, ce qui a marqué ces 6 derniers mois. 

Je l'ai déjà dit et je le répète, notre village se développe et cela est visible lorsque l'on se déplace dans notre 
commune, pour preuve le rond-point dont les travaux ont généré de mauvaises conditions de circulation, mais 
aujourd’hui, celui-ci est en service avec une amélioration notable du trafic. Certains verront d’un bon œil la 
disparition du radar de feu. 

Les travaux de  réhabilitation de l’ancienne cantine et du garage sont en cours pour à terme recevoir un fleuriste, 
une esthéticienne, un cabinet d’infirmières, un ostéopathe et une salle de réunion pour les associations. Cette salle 
servira également de lieu de rendez-vous lors des commémorations et sera disponible pour les habitants pour les 
vins d’honneur lors des mariages ou autres manifestations.  

La démolition de l’ancien foyer et de l’ancienne école face à la mairie devrait intervenir au cours de ce premier 
semestre 2020. Tous ces travaux n’ont qu’un seul but, mettre à votre disposition des logements et des services de 
proximité afin de donner plus encore de vie à notre village. 

Pour pallier au manque de médecins généralistes, dont nous sommes victimes comme bien d’autres communes 
alentour, nous nous sommes portés acquéreurs du cabinet du Dr DUBOIS. Nous sommes en recherche active d’un, 
voire même de deux médecins. Tâche Ô combien difficile mais ce service est indispensable à mettre à la disposition 
de toutes et tous.  

Anticiper les évolutions de notre commune et préparer l’avenir de tous est de notre devoir d’élus….                          
Je compte sur le civisme de chacun pour prendre conscience que notre avenir nous appartient et qu’il est 
nécessaire, en ces temps difficiles que traverse notre pays et que beaucoup subissent que chacun s’investisse dans 
ce qu’il estime d’utile pour le bien de la collectivité. 

Au travers de notre présence, au travers de nos actions, au travers des événements qui jalonneront cette nouvelle 
année, nous allons transmettre notre énergie pour vous être utile et développer plus encore notre village, ce qu’il 
est, ce qu’il peut devenir et surtout que tout est possible……Le temps passe et les années filent… Quand une 
nouvelle année commence on espère toujours qu’elle sera meilleure que celle qui vient de s’écouler, alors, au nom 
du Conseil Municipal, je vous souhaite pour 2020 à vous toutes et tous, à vos familles et à tous ceux qui vous sont 
chers, mes meilleurs vœux de santé et la pleine réussite de vos projets. J’espère que cette nouvelle année 
apportera la paix et le bonheur à chacun d’entre vous. 

Le Maire, 
Jean-Claude GROUT 
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L'entrée dans une nouvelle année reste un moment marquant pour une équipe 
et le bulletin municipal est l'occasion de faire le bilan de l'année écoulée et de 
se projeter sur l'année 2020.  L'action  municipale portée par vos élus repose 
sur des valeurs et des convictions qui sont les miennes depuis le début de notre 
mandat.  
AA  ssaavvooiirr  :: - Une amélioration de la qualité de vie de tous les habitants, en 
créant les conditions d'attractivité et de dynamisme  pour "le bien vivre à 
ROUXMESNIL-BOUTEILLES"…… - Une optimisation de nos budgets nous 
permettant de continuer nos investissements sans pression fiscale. - Faire 
avancer les projets pour vous, pour vos enfants et pour notre commune. 
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Créées en 1984 par le ministère de la Culture, les Journées Européennes du Patrimoine ont lieu chaque année le 
3ème week-end de septembre. Pour la 36ème  édition de ces Journées du Patrimoine,  la commune  a proposé au 
public la visite de la Mairie (anciennement Prieuré d’Hacquenouville) mais également  la visite de la Chapelle Ste 
Thérèse de l’Enfant Jésus le dimanche 22 septembre  de 14h à 18h afin de mettre en lumière un aspect particulier 
du patrimoine  de notre commune…. 

Le patrimoine est une chance pour notre commune, il amène 
tous les deux ans une centaine de personnes qui viennent 
témoigner de l’intérêt pour l’histoire des lieux et de l’art. 

Lors de ces visites, des renseignements historiques et 
culturels ont été dispensés par les élus. Le bureau du Maire, 
la salle des Mariages, la cave et le grenier,  sans oublier La 
Chapelle et ses magnifiques vitraux ainsi que le Croix de la 
Moinerie (Croix de pierre) font chaque fois l’admiration des 
visiteurs de l’agglomération dieppoise  mais aussi de 
quelques étrangers venus s’imprégner de notre 
patrimoine.…..   

 

JOURNÉE  DU  PATRIMOINE 
 

 

 

OCTOBRE ROSE 

Le dimanche 13 octobre 2019,  70 personnes ont participé à « la marche rose », événement caritatif organisé dans 
le but de sensibiliser la population à « Octobre rose », le mois d’octobre étant depuis plusieurs années dédié à la 
lutte contre le cancer du sein. Tous motivés, équipés d’une bonne paire de baskets et pour certaines d’un tee-shirt 
rose, ils se sont lancés dans une marche d’environ 10 km en empruntant l’Avenue Verte et au retour le Chemin du 
Mont Blanc avant de se rendre en Mairie pour le traditionnel verre de l’amitié où le stand de la Ligue contre le 
Cancer, pour l’occasion, s’était installé dans la salle des mariages. 

SUIVEZ TOUTE NOTRE ACTUALITE SUR LE SITE DE LA COMMUNE : rouxmesnil-bouteilles.fr 

Chaque année, le mois d’octobre introduit la campagne d’information nationale destinée à sensibiliser la 
population sur le dépistage du cancer du sein et à récolter des fonds pour la recherche. Notre commune, chaque 
année durant le mois d’octobre,  pavoise la Mairie de lumière rose et organise une « marche rose » au travers de la 
commune. 200€ ont été remis à la ligue contre le cancer ce dimanche 13 octobre 2019. 
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L’ÉQUIPE  DES  EMPLOYÉS  COMMUNAUX  S’ AGRANDIE 

 

 

GAËTAN TERNOIS : vient compléter l’équipe des « Espaces Verts », sa 
formation de bûcheron-élagueur va lui permettre de surveiller la santé de nos 
arbres……Un plus pour l’environnement de notre commune. 

LUCIE CAQUELARD : sa formation en Droit va lui permettre de partager 
son temps de travail entre l’accueil du public et la sécurité juridique des 
actes officiels. 

 DISTRIBUTION  DES  COLIS  DE  NOËL  A  NOS  AÎNÉS  

Durant les fêtes de fin d’année, et plus particulièrement pour Noël, 
une attention particulière est accordée à nos proches,  d’autant plus 
lorsqu’il s’agit de personnes âgées attachées à cette célébration. 

 C’est pourquoi, chaque année, la distribution des  colis de Noël, est 
devenue une vieille tradition communale qui fait le bonheur des plus 
anciens. Sa distribution reste un moment de convivialité partagé. 
Cette année pas moins de 376 colis de Noël ont été distribués à nos 
aînés.  

Petit historique des Ducs de Gascogne : depuis 1953 Gabriel Dubarry 
crée la société Ducs de Gascogne dans le Gers, pays du foie gras. 
Héritier d’une longue tradition culinaire, il met au service de son 
entreprise son formidable engouement pour partager le plaisir du 
«bien manger», en 2006 Laurence et Anne Dubarry, ses petites-filles, 
poursuivent l’ouvrage, avec elles, naissent les «Collections Cadeaux», 
modernes et festives. En 2008 L’entreprise s’engage dans une 
politique Qualité, Sécurité, Environnement. Ducs de Gascogne est 
certifiée IFS (International Food Standards), une certification 
supplémentaire après l’IGP et le BIO. Aujourd’hui, l’entreprise fête 
ses 65 ans, âge requis à Rouxmesnil pour recevoir le traditionnel colis 
de Noël…. L’entreprise est devenue une référence incontournable de 
la gastronomie française et du cadeau gourmand ; soixante-cinq 
années de plaisir partagé entre amateurs et initiés aux bonnes et 
belles choses ! 
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Suite au succès de la soirée « RETROUVAILLES » de 2018,  le plaisir de se côtoyer à nouveau était au rendez-vous ce 
samedi 7 décembre 2019. Cette seconde rencontre a semblé encore plus conviviale. La Sall’Inn s’est 
magnifiquement prêtée à cet événement. Chacun  a pu venir en fonction de ses disponibilités, en amenant son 
panier-repas.  C’est donc environ 70 anciennes connaissances de 50 à 82 ans qui se sont retrouvées pour un 
moment  rempli d'amitié, d'échanges et de partage mais aussi de rires et de bonne humeur. A refaire sans 
hésitation en 2020….. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Hommage aux Morts pour la France pendant la guerre d'Algérie et les combats du Maroc et de la Tunisie 

Commémorer un conflit confronté à tant d’interprétations historiques, qui a tant divisé notre nation est toujours 
chose difficile. Nous sommes pour autant persuadés que le devoir de mémoire doit être le plus large possible 
pour s’assurer que la notion de paix se perpétue dans les esprits de chacun et devienne une nécessité absolue.                 
Il est important pour les futures générations de se souvenir et de rendre hommage aux Morts et aux blessés qu'ils 
soient civils ou militaires, ainsi qu’aux soldats français pour leur 
engagement ;  

Un hommage doit être également rendu aux Harkis, ces hommes et ces 
femmes, ces familles entières qui firent le choix de la France lors de ce 
conflit ; Ce sont sur les terres d’Afrique du Nord que tant d’hommes ont 
combattu. Toute une génération, plus d’un million de nos compatriotes, 
nos pères, nos grands-pères ont servi sous les drapeaux avec honneur 
durant ces dix longues années difficiles. Appelés et rappelés, militaires 
de carrière ou force de l’ordre, 25 000 d’entre eux périrent durant cette 
guerre. Notre devoir est de ne pas les oublier, ils sont morts pour nous, 
pour la Paix.  

 

SOIRÉE  DES  RETROUVAILLES 
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« Les droits de l'Homme sont toujours une éducation à la paix, à la liberté et à la dignité. 

La guerre, les inégalités, les injustices touchent par essence à ce que les hommes ont en commun                              
dans la famille Humaine : le droit à l'égalité, à la tolérance et au respect».      (Nelson Mandela) 

 
Nous avons la possibilité de dire et d'écrire qu'il ne faut pas oublier car la mort donnée en temps de guerre n’a 
pas de sens,  alors  il faut lui donner une mémoire.   C’est le pourquoi des commémorations.                                                                    
Commémorer c’est pour se souvenir, ensemble, dans les familles, dans les communes, dans les écoles,  pour 
rendre hommage aux soldats morts pour la France. Commémorer c’est aussi pour l’Humanité toute entière: 
montrer à quel point notre désir de paix est important. 

Pour nous souvenir nous gardons dans une  mémoire générationnelle  des images terribles qui nous enseignent 
l'horreur et la brutalité. La guerre est nourrie par la folie des hommes.... La paix ne devrait pas être juste un 
intervalle entre deux guerres...Hier : Verdun, Ypres, Douaumont, Malancourt, Haumont, Fleury….Aujourd'hui : 
Libye, Mali, Soudan, Laos, Syrie, Yémen et Afghanistan, guerres civiles, conflits, attentats, terrorisme, 
persécutions, massacres, misère, pauvreté, inégalités, réfugiés, souffrances….. 

Combien de victoires ? Combien de défaites ? Combien de millions de morts ? Combien de génocides ? Combien 
de « journées de la guerre » faudra-t-il pour agir et conquérir la Paix ? 

 

 

 

 

 

 

 

Extrait du discours de Jean-Claude GROUT, Maire :  

En ce jour du 11 novembre, l’histoire continue de s’écrire pour un monde de paix, de justice et de respect des 
droits de l’homme. Commémorer le 11 Novembre 1918, c’est donc accomplir notre devoir de mémoire vis-à-vis 
de tous ceux qui nous ont légué les valeurs et le courage pour la défense de notre pays et de notre 
démocratie……Ensemble aujourd’hui, avec votre présence précieuse nous adressons un message de paix, tout 
particulièrement aux jeunes générations. …… Je terminerai en citant le philosophe et écrivain français Julien 
Benda : 

« La paix, si jamais elle existe, ne reposera pas sur la crainte de la guerre, mais sur l’amour de la paix. » 

 

COMMÉMORATION   DU   11   NOVEMBRE 
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Héritage du siècle des Lumières, la devise " Liberté, Egalité, Fraternité " est invoquée pour la première fois 
lors de la Révolution Française. Souvent remise en cause, elle finit par s'imposer sous la III ème République.                 
Elle est inscrite dans la constitution de 1958 et fait aujourd'hui partie de notre patrimoine national. 

« Les heureux doivent avoir pour malheur les malheureux ; l'égoïsme social est un commencement de sépulcre; 
voulons-nous vivre, mêlons nos cœurs, et soyons l'immense genre Humain...Tout ce qui souffre accuse, tout ce 
qui pleure dans l'individu saigne dans la Société, personne n'est tout seul, toutes les fibres vivantes travaillent 
ensemble et se confondent, les petits doivent être sacrés aux grands, et c'est du droit de tous les faibles que se 
compose le devoir de tous les forts. J'ai dit." (Victor Hugo, le droit et la loi. 1875)  

 

Après nous avoir rappelé que la devise de la République est le fruit de 
notre histoire et de nos valeurs essentielles, après le traditionnel dépôt 
d’une gerbe au pied du Monument aux Morts qui nous a rappelé notre 
devoir de mémoire, Monsieur le Maire a appelé les enfants venus 
participer à cette commémoration pour entonner La Marseillaise.  

 

 

Ensuite et après avoir remercié 
chacun de sa présence, 
Monsieur le Maire a invité 
toutes les personnes présentes 
à partager le verre de l’amitié 
dans la Sall’Inn et a rappelé 
qu’un pique-nique partagé dans 
le Parc du Prieuré ouvrirait les 
festivités de l’après-midi 
récréatif devenu maintenant 
traditionnel... 

COMMÉMORATION DU 14 JUILLET 
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participer à cette commémoration pour entonner La Marseillaise.  

 

 

Ensuite et après avoir remercié 
chacun de sa présence, 
Monsieur le Maire a invité 
toutes les personnes présentes 
à partager le verre de l’amitié 
dans la Sall’Inn et a rappelé 
qu’un pique-nique partagé dans 
le Parc du Prieuré ouvrirait les 
festivités de l’après-midi 
récréatif devenu maintenant 
traditionnel... 

COMMÉMORATION DU 14 JUILLET 
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APRÈS-MIDI  RÉCRÉATIF  DU  14  JUILLET 

Après une matinée maussade accompagnée d’un vent frais, l’apparition du soleil a ramené des températures plus 
clémentes et propices aux joies des jeux en extérieur. De nombreuses personnes sont venues partager leur pique-
nique et d’autres sont arrivées un peu plus tard pour se détendre, accompagnés de leurs enfants afin de profiter 
des jeux mis à leur disposition … 

Les structures gonflables, les jeux anciens disposés sur la pelouse du Parc du Prieuré et la « Barbe à Papa » ont eu 
beaucoup de succès et ont fait le plaisir des petits et des grands… 
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L’après-midi s’est achevée par le tirage au sort du jeu des prénoms, lui-même suivi 
d’un goûter où brioches et jus de fruits ont été distribués à tous…  

Les heureux gagnants du tirage au sort sont repartis 
avec une carte cadeau de chez « Joué Club »… 

Plus de photos sur notre site internet : rouxmesnil-bouteilles.fr 
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Nos anciens, cette année, se sont transformés en petits savoyards….Mme Lucette LENNE et les dirigeants du 
Club de l’Amitié ont emmené leurs adhérents en Haute Savoie…. Le voyage a été un peu long mais l’attente en 
valait la peine… Les voilà maintenant arrivés à  Habère-Poche….. 
Habère-Poche est le plus haut  village de la Vallée Verte, situé à égale distance d'Annemasse, de Thonon-les-
Bains, à 25 km du lac Léman et à 30 km de Genève. Un joli trait d’union entre la France et la Suisse… 
Bénéficiant d’une situation géographique protégée par 4 cols : le col de Cou, le col des Moises, le col des Arces 
et le col de Terramont et par les sommets qui l'entourent : la pointe de Targaillan, l'Aiguille, le Mont Forchat, la 
Turche, la montagne d'Hirmentaz et la pointe de Miribel,  Habère-Poche offre tout le charme et l'authenticité 
des villages de montagne…. 
 

Une destination nature comme les aime nos 
anciens qui le jeudi 29 août dernier  ont fait le 
voyage pour dix jours de vacances à la 
montagne!  
Durant leur séjour ils auront parcouru plus de 
1 000 km d’Annecy à Talloires en passant par 
le château de Duingt, sans oublier le 
panorama du col de la Forclaz, direction  Aix 
les Bains, ville d’eau depuis 1600 et enfin  l’Abbaye d’Hautecombe fondée 
au 12ème siècle…. Ils sont revenus la tête remplie de beaux  souvenirs en 
attendant leur prochain voyage… 

VOYAGE  DU  CLUB  DE   L ’AMITIÉ 

Pour se joindre à eux : Allez à leur rencontre rue du Vallon…. 
Le club de l’Amitié, c’est tous les mardis de 14h30 à 17h30, dans une ambiance conviviale et amicale… 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Shakespeare vient dîner 
CONCEPTION CAROLINE GUYOT / BARBAQUE COMPAGNIE 

THÉÂTRE  SALLE  CORENTIN  ANSQUER 

CABARET  YVETÔT  NOVEMBRE 2019     
BONNE  ANNÉE  À  TOUTES  ET  TOUS……. 

….AMIS RETRAITÉS VENEZ NOUS REJOINDRE…. 

PLUMES  ET  PAILLETTES  POUR  NOS  AÎNÉS  

Un menu complet nous a été offert avec en entrée une petite fraîcheur de légumes variés pour évoquer la 
magie et la romance du « Songe d'une nuit d'été »...en plat  « Mac Beth » a été revisité façon steak tartare et en 
dessert, un « Roméo et Juliette » délicieusement sucré et légèrement alcoolisé ont clôturé cette pièce de 
théâtre… 

En 2016, la comédienne, tombée en amour 
pour le théâtre d'objets, crée la « Barbaque 
Compagnie » avec le souhait de voyager dans 
les textes de théâtre en y amenant l'objet, la 
matière, la nourriture, comme support de jeu, 
de scénographie ou de narration. Un parti pris 
audacieux plein d'humour et d'inventivité ! 

LE  GOÛTER  DE  NOËL 
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Mr BEZUEL, a présidé cette cérémonie en prodiguant ses conseils sur le thème des « nouvelles pratiques de jardinage »… 
La permaculture a été un des points forts de la soirée, c’est  une technique qui va bien plus loin que le bio et qui permet               
d’améliorer et de respecter notre environnement et son écosystème. Ce concept fait d’ailleurs bien plus que respecter la 
nature, il lui redonne ses droits et la laisse évoluer à son gré… Il faut également favoriser la diversité pour augmenter les 
interactions, nous dit-il. Il faut ainsi multiplier les plantes, les cultures et associer les légumes au potager, par exemple 
cultiver ensemble les courges et les haricots afin qu’ils s’aident mutuellement…. Les légumes anciens, ces légumes 
d'autrefois qui n'avaient pas résisté à l'agriculture intensive, sont à nouveau cultivés. L'entretien du jardin potager et  
l'entretien du jardin d'agrément ont été abordés : à chaque jardin ses techniques, et surtout, à chaque moment de l'année 
ses tâches d'entretien à faire pour que le jardin reste prometteur en hiver et splendide aux beaux jours... Sarclage, binage, 
paillage, taille : des gestes de jardinier à découvrir, à apprendre et à maîtriser nous a expliqué Mr Bézuel avant d’offrir les 
lots aux 21 inscrits pour ce concours 2019… Un pot de l’amitié a clôturé la soirée… 

Un grand merci à tous les inscrits à ce concours 2019 qui sont repartis avec de jolies plantes et de nombreux conseils …. 

RETROUVEZ-NOUS SUR LE SITE INTERNET DE LA COMMUNE : rouxmesnil-bouteilles.fr 

 

 

Après un passage par la peinture, les fresques et le design de mobilier, l'artiste 
Rouxmesnilais David DELMACHE, alias SAMY ART, nous propose aujourd'hui une 
collection de guitares, originales par leur fabrication, et à l'esthétique pour le moins 
singulière. 

 

 

Fidèle à son concept de création privilégiant les matériaux recyclés, Samy Art fabrique ses instruments à partir de 
chutes de bois, de restes de planches ou encore de vieux meubles destinés au rebut. L'objectif est double : tout 
d'abord limiter l'impact sur la planète en réduisant l'utilisation de nouvelles matières premières et la génération 
de déchets, mais aussi rendre ces instruments abordables au grand public en diminuant drastiquement les coûts 
de fabrications et donc le prix de vente. 
 

Chacune de ces guitares est unique et se veut le reflet d'un style, d'une époque ou encore de la personnalité du 
musicien qui la joue, tout en cherchant à préserver la noblesse et le vécu des matériaux utilisés. Plusieurs designs 
et finitions sont d’ores et déjà proposés par l'artiste, mais Samy Art cherche avant tout à développer des modèles 
personnalisés en collaboration avec les guitaristes auxquels ils sont destinés. 
 

Soucieux de créer des instruments fonctionnels et agréables à manier, Samy Art s'est associé à un musicien  de 
Rouxmesnil, Anthony Lesueur, en charge des aspects techniques et du réglage. Assurant la sonorité et la jouabilité 
des guitares, il intervient également lors de la conception des modèles afin de conseiller et d'aiguiller les 
musiciens pour obtenir le son et le toucher qu'ils désirent. 
Envie de découvrir ou de soutenir ce projet? Envie de commander une guitare originale ou de personnaliser votre 
instrument? Alors venez retrouver l'univers de Samy Art sur Facebook! 

 

DES GUITARES « MADE IN ROUXMESNIL » 

Contacts : par e-mail à l'adresse  anthonylesueur@live.com  ou par téléphone au  06 83 35 08 91 
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« Permettez-moi de vous souhaiter la bienvenue à ce repas annuel, un repas en votre honneur. Avec mes collègues 
élus, nous sommes heureux d’être là, à vos côtés. Ce plaisir c’est celui de partager des instants de détente, 
d’amitié. Un moment privilégié en quelque sorte, un moment qui n’est pas un luxe dans ce monde aussi 
turbulent…… » Voici l’entrée en matière de Mr le Maire pour ce traditionnel repas de fin d’année réservé à nos 
aînés. En effet, le dimanche 20 octobre, 167 aînés de plus de 65 ans ont partagé ce repas, salle Corentin Ansquer, 
le thème choisi par les élus était, « Chapeau les artistes !! ». Clin d’œil à la troupe d’Artistes Promotion qui s’est 
surpassée pour nous offrir un spectacle de qualité. Chapeau également au Restaurant l’Éolienne et la boulangerie 
Martin pour leur prestation !! Dans les assiettes, l’équipe de L’Eolienne avait concocté un menu que tous ont 
apprécié : kir à la fraise des bois, Tartine de saumon fumé à la nordique, Cabillaud à la fondue d’endives au porto, 
Trou normand, Croustillant d’agneau de 7 heures, Fromage et mousse trois chocolats.  

 

 

 

 

 

 

 

 

Entourés des élus, Mme BOUDET Lucette et M. LESSARD 
Bernard se sont prêtés à une séance photo, pour immortaliser 
leur éphémère célébrité, Chapeau aux doyens !! 

 

 

REPAS  DES  AÎNÉS 

Chapeau aux décoratrices et à l’équipe organisatrice… 

 

 

 

 

Chapeau  au personnel de service  

 Chapeau  à  vous  toutes  et  tous  pour  votre  participation  et  votre  bonne  humeur… 

Un coup de Chapeau à l’équipe de l’Eolienne…. 

 Chapeau à   « ARTISTES PROMOTION »   pour l’animation de ce bel après-midi… 

 Chapeau aux dames pour le service. 
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La 11ème édition de la soirée estivale devenue 
incontournable s'est déroulée le  samedi 15 juin 2019. Pas 
moins de 330 personnes se sont données rendez-vous pour 
passer une agréable soirée. Cette année le thème en était 

« Larguez les amarres » en référence à la dernière 
année de mandat pour cette équipe municipale qui était 
présente pour cette soirée autour du Maire Jean-Claude 
GROUT. 

Cette soirée a été animée par l’orchestre « Collin Thomas » 
et pour la restauration les buffets ont été dressés par la 
Bergerie et la boulangerie 
Martin. De nombreux 
pirates étaient présents 
lors de cette dernière 
soirée estivale du cycle 
municipal 2014/2020, 
pour souhaiter bon vent à 
cette équipe qui a su ravir 
bon nombre de 
participants lors de ces 
soirées où convivialité, 
plaisir et bonne humeur 
ont toujours été au 
rendez-vous…. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

SOIRÉE  ESTIVALE  JUIN  2019 
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CÉDRIC TANGUY, artiste contemporain connaît bien cette exposition puisqu’il revenait 
pour la seconde fois, ainsi dit-il : « La boucle est bouclée…. » 

Cédric est un virtuose de la transfiguration, il aime mettre en avant l’homme 
physiquement et le reflet de l’âme humaine et ses ectoplasmes. Plus de 800 visiteurs                
sont venus découvrir sa série intitulée « Le Passage ». 

 Cédric TANGUY est un artiste atypique, décalé, parfois dérangeant mais d’une 
sensibilité extrême qu’il transmet dans ses œuvres. Son art consiste à passer de la 
vidéo à la photo retravaillée numériquement, sans oublier le cinéma où il excelle 
également… 

Pour rendre cette exposition attrayante et de belle facture, 17 photographes aux inspirations différentes 
entouraient l’invité d’honneur. Le PCRB, club photo de notre commune, comme à son habitude, participait à cette 
exposition. Un grand merci à Gilbert BAUDER qui nous a donné deux tirages  de ses photos personnelles pour le 
tirage au sort. L’une a été remportée par  Mr. Éric Collé et l’autre par Mme Mireille Mesnielle. 

 

 

 

8 ème. SALON DE L‘ART PHOTOGRAPHIQUE 

                                                                                        

INVITÉ 

D’HONNEUR 
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UUnnee  ffooiirree--eexxppoo,,  cc’’eesstt  uunn  lleevviieerr  ééccoonnoommiiqquuee  qquuii  mmeett  eenn  ssccèènnee  ddeess  aarrttiissaannss,,  ddeess  ccoommmmeerrççaannttss,,  ddeess  pprroodduucctteeuurrss  eett  ddeess  
eennttrreepprriisseess,,  eellllee  ffaaiitt  ttrraavvaaiilllleerr  ddeess  eennttrreepprriisseess  llooccaalleess,,  ddééppaarrtteemmeennttaalleess  eett    nnaattiioonnaalleess  nnéécceessssaaiirreess  àà  llaa  vviittaalliittéé  ddee  
ll’’ééccoonnoommiiee  llooccaallee..  

Cette 28ème foire expo a présenté les enseignes suivantes : Habitat, Développement Durable, Rénovation, Eco-
solutions Développement Durable, Gastronomie, Artisanat, Immobilier, services à la personne, démonstrations 
d’Artisans, ateliers pédagogiques pour les enfants, Artisans du Monde, etc… 

Plus de 70 exposants et 3 000 visiteurs sont venus foulés les allées de la foire sur 
l’hippodrome de Rouxmesnil.…  

Patrick Bordier, organisateur de la foire-expo de Dieppe depuis 20 ans, cède son entreprise 
à l’issue de la 28e édition qui s’est tenue du 21 au 23 septembre, pour la première fois à 
l’hippodrome. Il cède en effet sa société, Expo Normandie, et l’organisation de l’événement 
à Affipub, une agence spécialisée dans la communication et l’événementiel implantée dans 
l’Oise et la Somme, et bientôt en Seine-Maritime puisque la petite entreprise de Patrick 
Bordier organise non seulement la foire-expo de Dieppe, mais aussi les salons d’Yvetot et 
Neufchâtel-en-Bray. 

 

 

La foire-expo d’Abbeville, Vim’Eco le salon de l’art de vivre 
du Vimeu, la foire-exposition de l’Oise à Beauvais seront 
donc repris par Affipub qui ouvrira prochainement  son 
agence normande à Dieppe, après Beauvais et Amiens. 
Affipub proposera de nouveaux services sur ce territoire et 
développera des animations sur les foires existantes et 
relancera, sans doute, d’autres salons sur le secteur 
dieppois.  

ÉVÉNEMENTS…..ÉVÉNEMENTS……ÉVÉNEMENTS 

21 -22 et 23 septembre 2019 
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 Pour cette 11ème édition des « Après-midi de Juillet », les activités n’ont pas manqué. Les enfants ont pu profiter 
de la Base de Loisirs de la Varenne Plein Air, avec du paddle géant, du bubble foot et une course d’orientation 
pour tous,  du Flag Football avec les Pirates pour une initiation au Football Américain sans contact, du Basket, 
avec des ateliers ludiques et des matches amicaux, du Tennis d’où chacun est reparti avec une médaille, et du Tir, 
40 enfants se sont inscrits pour cette activité et après les recommandations techniques de Jean-Pierre Collasse et 
la distribution de trois cartons et de quinze plombs, le concours a pu commencer. Il est à noter la belle 
performance des filles qui ont largement battu les garçons en nombre de points. 

 Deux sorties étaient programmées et ont été appréciées à leur juste valeur : Arb’Aventure et la Patinoire de 
Ludibulle. Un grand merci aux accompagnateurs, aux parents et grands-parents bénévoles, qui se mobilisent 
chaque année, sans eux ces sorties ne pourraient pas avoir lieu. 

 

 

LES  APRÈS-MIDI  DE  JUILLET 

 

            

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                                             

                 

 

 

FLAG FOOTBALL 
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TOUJOURS  PLUS  SUR  LE  SITE  INTERNET  DE  LA  COMMUNE : rouxmesnil-bouteilles.fr 
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Ce  11ème Salon Automnal,  autour de notre invité d’honneur :    PHILIPPE 
LEROUX,    a été  très important pour nous tous, les membres du Conseil 
Municipal,  car il symbolise l’ouverture d’esprit de notre commune  sur 
l’art et sur la culture qui,  nous le pensons très sincèrement, contribue à 
favoriser le lien social. L’un de nos objectifs premiers, pour ces trois salons 
que nous vous offrons chaque année  est de vous faire découvrir des 
artistes et la diversité des œuvres qu’ils nous proposent et enfin de 
partager avec vous ces moments d’amitié.  

Alors, comme chaque année vous avez eu le plaisir de découvrir des 
talents différents, originaux, mais toujours l’expression d’une sensibilité particulière qui vous a permis de vous 
attarder devant une œuvre avec l’opportunité de retrouver des sensations familières ou d’en découvrir de 
nouvelles. 

Le propre de l’art  est de susciter des 
émotions et des réactions propres à chaque 
individu, un tableau, une sculpture, une 
œuvre artistique quelle qu’elle soit,  c’est de 
l’émotion,  du silence, de l’espoir, bref des 
sentiments….…. 

 

 

 

 

 

 

 

SALON AUTOMNAL 11ème  édition 
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Donner, recevoir, partager : Ces vertus fondamentales du sport sont de toutes les modes, de toutes les époques. 
Elles sont le sport. (Aimé Jacquet) 

T 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

28 jeunes pratiquants le tennis, le basket et le football Américain ont été récompensés ainsi que 6 bénévoles des 
6 clubs représentés.  

« Vous tous, bénévoles, dans la discrétion de votre implication, vous améliorez la vie de nos concitoyens et 
permettez, en particulier à nos jeunes, de grandir sainement. Sans vous, jamais nos associations sportives, qui 
regroupent plus de 1 000 licenciés de la commune ne pourraient fonctionner. Je tiens sincèrement à vous 
remercier et comptez sur moi pour rappeler aussi souvent que nécessaire votre rôle fondamental ! » (JC.GROUT) 

Club de BASKET :    Président Mr Bertrand LAMARCHE, récompensés : Léo ALLARD - Inès BENCHOBOU -                            
Lili CARNIER-MASSON - Nathan GABOREL - Gabriel HEE - Arsène LANGEVIN - Martin LEQUESNE - Gaspard ROUILLE 
- Zoé THOUMYRE.                          
                                                        Bénévole récompensée :   Fabienne MANGE GRIMAUD 
Ecole de TENNIS :   Président Jean-Paul AMICHAUD, sportifs récompensés : Camille BOULET - Paul BLAIN - Elina 
COURIVAULT - Noah TELA - Lindsay PETIT - Lucas BURIOT - Mathis DUMOUTIER - Clément GODARD - Quentin 
LUCAS - Elyes AKREMI - Juan DELABYE - Gautier SAHUT - Maxence MOULIN - Jamie FROMENTIN - Delovane 
RASOULE.                                      
                                                        Bénévole récompensée : Sandrine AUBIN 
FOOTBALL AMERICAIN CLUB DES PIRATES :   Président M Thierry DUMONT, récompensés : Gabin JOUEN - Alexis 
TABESSE - Yvan NZESSI NCONGO - Quentin FOURE.                          
                                                        Bénévole récompensé : Thomas LAMEILLE 
 GYMNASTIQUE VOLONTAIRE : Présidente : Marie-Christine PETITEVILLE,  
                                                        Bénévole récompensée : Ginette BLOQUEL 
TIR  CLUB : Président : Yannick FOSSÉ,  
                                                        Bénévole récompensé : Jean-Pierre COLLASSE. 
GLOBE TRAILEURS 76 : Présidente : Mélanie LEGRAND, 
                                                        Bénévole récompensé : Maxime VERRIER. 
 

 

 

RÉCOMPENSES DES JEUNES SPORTIFS 

Tous les  ans, nous mettons à 
l’honneur ces jeunes sportifs qui 
portent plus haut les couleurs de 
notre commune, tant au niveau 
local, départemental, régional 
voire même national. Les 
bénévoles qui encadrent les 
activités de nos associations sont 
également mis à l’honneur. On le 
sait, Rouxmesnil est une 
commune dynamique comptant 
plus de 1 000 licenciés se 
partageant les différentes 
associations sportives. 
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Le jeune pongiste Rouxmesnilais :   QUENTIN ROUSSEL affilié  au club 
d’OFFRANVILLE a été mis à  l’honneur pour ses résultats sportifs lors 
de la saison 2018/2019. 

Quentin Roussel est un jeune  rouxmesnilais, joueur de tennis de 
table,  âgé de dix ans qui a effectué ses premières balles en 2014 sous 
les couleurs de l’ES Arques puis il rejoint le  Dieppe Universitaire Club 
durant 3 années consécutives. Il débute ainsi sa sixième saison de 
pongiste en portant le maillot d’Offranville. 

 

 

 

 

 

 

Il évolue depuis dans le critérium de Normandie en rencontrant des 
joueurs de nombreux clubs tels que le SPO Rouen, Caen, Evreux, 
Argentan ou autres.  Quentin est suivi également depuis avril 2018 
par la Ligue de Normandie de Tennis de Table, et effectue 
régulièrement des stages intensifs au Centre Régional de la 
Jeunesse et du Sport de Petit-Couronne pendant les vacances 
scolaires. Il totalise ainsi en 2019 près de 19 jours de stage. De par 
sa motivation et de son niveau de jeu, il a également été convié en 
mai 2019 à réaliser des entraînements intensifs pendant quatre 
jours consécutifs sous la tutelle de Stéphane Hucliez, ex-entraîneur 
du Pôle Espoir  de jeunes joueurs en Equipe de France.  

Ce choix implique donc une organisation rigoureuse dans la vie 
quotidienne de la famille pour effectuer régulièrement les trajets 
vers les salles d’entraînements et les lieux de compétition.   

Malgré tout, Quentin n'oublie pas que son année scolaire en classe de CM2 à Rouxmesnil, est très importante 
avant de rentrer l'an prochain au collège. Il doit cependant jongler cette année avec un emploi du temps 
hebdomadaire très chargé car il s’entraîne spécialement chaque mercredi avec les 9 jeunes joueurs et joueuses 
confirmés (es) sous la direction de Malin Plotuna, entraîneur confirmé du Pôle espoir de Petit-Couronne.  

 

Une belle opportunité se présente cette année pour ce jeune pongiste qui pourrait espérer une 
place qualificative au Critérium National après s’être classé 4ème sur 24 compétiteurs lors du 
premier tour du Critérium Régional d'octobre 2019 de Saint-Pierre-lès-Elbeuf.  

Durant la saison 2017/2018, Quentin participe aux tournois de 
détection à Deauville et aux différents tours du critérium 
individuel départemental, il remporte le titre de Champion de 
Seine-Maritime dans la catégorie garçons moins de 11 ans à 
Yvetot en avril 2018, puis obtient le titre de Vice-champion 
dans cette même catégorie en mars 2019. 
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Parmi les clubs du District de Dieppe, le Basket-Club de Rouxmesnil-Bouteilles fait figure d’ancien. En effet, le 
club, présidé par Bertrand Lamarche a fêté en septembre dernier ses 70 ans d’existence. A cette occasion, 
différentes animations se sont déroulées au cours d’un week-end sportif, mais aussi très convivial. Samedi 7 et 
dimanche 8 septembre 2019 deux jours de fêtes consécutifs ont célébré les 70 ans du Club. 

Depuis de nombreuses années, le Basket club de Rouxmesnil est incontournable dans le paysage sportif car il 
rayonne bien au-delà de la commune, que ce soit avec son équipe fanion féminine qui évolue au niveau régional, 
de ses équipes de jeunes, mais aussi des seniors masculins qui résistent au temps. Pour les 70 ans du Club, les 
dirigeants du BCR ont décidé de proposer une fête sur deux jours. Autour du président, plusieurs personnes ont 
consacré des heures pour rechercher des documents d’archives et aussi pour contacter des anciens joueurs et 
dirigeants. Durant ces deux jours de fête,  une exposition a été  dressée dans la salle des sports et un diaporama  
tournait en boucle pour se remémorer les grands moments du club. Au programme : Un samedi de gala et un  
dimanche familial…. 

En plus de l’exposition et d’une animation ludique à destination des enfants, un programme sportif a été mis sur 
pied au gymnase Chéruel. Le samedi, l’anniversaire a commencé très sportivement par de petits matches de 
poussins et poussines, la relève du Club…. Puis bien sûr les « grands » nous ont présenté tout leur talent entre 
une opposition Epouville / Sotteville-lès-Rouen, deux équipes de « Pré nationale féminine » puis pour achever 
cette soirée un  match de gala de niveau national, entre les formations masculines de Montville et d’Amiens. Le 
dimanche,  après une soirée de convivialité partagée, les dirigeants rouxmesnilais avaient préparé une journée 
plus familiale à l’image du club. Ainsi, après un match de jeunes en matinée, une rencontre d’anciennes joueuses 
du BCR a été suivie d’un match d’anciens joueurs dans la bonne humeur. Pour terminer ces deux jours de fête, le 
traditionnel pot de l’amitié a été partagé pour que chacun puisse se remémorer des souvenirs. Pour rendre un 
hommage particulier aux bénévoles, tous les présidents du BCR ont été contactés, la présence des quatre derniers 

Joël Boullard, Pascal Lefèvre, Alain Noël et bien sûr Bertrand 
Lamarche, ont honoré cette magnifique fête sportive. 

Sur cette photo à conserver dans les archives du club : Mme Jeanne 
PIQUET (née CORNET), ainsi que M. Maurice LEMOINE, les mémoires 
du club, ont clôturé les festivités par leur présence.  

Tous deux ont fait partie des premiers joueurs à la création de 
l’Association, par Charles CHERUEL en 1949.  

En ces temps-là….Les matches se passaient en extérieur, sur un sol en 
mâchefer, à côté de la Chapelle St Thérèse, loin du confort actuel…. 

 

LE  BCR  A  FÊTÉ  SES  70  ANS…. 

Les dirigeants du club de 
basket de Rouxmesnil-
Bouteilles ont retrouvé 
la photo de la première 
équipe du club en 1949. 
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La toute jeune association des Globetraileurs 76 organise sa première grande manifestation :                                                               
le ramassage des déchets en forêt d'Arques. 

En effet, depuis sa création en mars dernier, l’association sportive des « Globe Traileurs 
76 », nouvelle association rouxmesnilaise,  utilise souvent la forêt d’Arques-la-Bataille 
comme terrain d’entraînement. Très vite ils se rendent compte du grand nombre de 
déchets laissés là par des utilisateurs des lieux au comportement peu civique. Désireux de 
préserver l’environnement dans lequel ils s’entraînent, les adhérents de l’association ont 
alors décidé de traiter le mal par la racine en organisant une matinée de ramassage des 
déchets. Ainsi, par la voix de leur présidente Mélanie Legrand, les Globetraileurs76 invitent 
tous leurs amis sportifs, quelle que soit leur discipline, mais aussi toutes les personnes qui 
ne pratiquent pas d’activité sportive à venir les rejoindre le dimanche 6 octobre pour une 
grande collecte de déchets en forêt d’Arques. 

 

 

 

 

 

 

            
 
 
 
 
 
 
 
 
           RAPPEL :  

L’Office National des Forêts rappelle que toute manifestation ou activité au sein de la forêt d’Arques doit être 
signalée et obtenir son accord.  
D’autre part, toute personne prise en flagrant délit d’abandon de déchets s’expose à une amende de 1 500 €. 

Les  « Globe traileurs 76 »  sensibilisent   à   l’environnement 

Une  soixantaine de ramasseurs ont répondu à l’appel de cette association. Cinq groupes se sont alors formés et ont 
été guidés par les adhérents des GlobeTraileurs 76 afin de ne pas se perdre en forêt. Environ 500 kg de gros déchets 
de type télévision, téléphone, huile de vidange, planches…Mais aussi 175 kg d’ordures ménagères et 25 kg de verre 
ont été ramassés… Munis de plans et d’appareils photo, pour une récupération ultérieure, les ramasseurs et 
adhérents des GlobeTraileurs 76 ont pu localiser les déchets trop lourds à déplacer. 
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Compte rendu de l’Assemblée Générale du 28 Juin 2019 

Rapport Moral du Président : Une saison avec un rythme peu motivant mais tout de même avec un titre 
« Régional » à la fin de la saison pour les Pirates. 

• Cette année il fallait passer par un match de barrage 
pour monter en D3. Avec une première mi-temps qui a 
fait douter les Ankou de Rennes, ceux-ci ont corrigé 
leurs jeux et analysé nos tactiques pour nous faire plier 
en deuxième mi-temps. Il n'y a pas de regrets à avoir, le 
club des Ankou est d'un autre niveau : aussi bien en 
effectifs, qu'en budget et encadrement.  

• La progression régulière des juniors sous l’œil vigilant de 
Maxence est récompensée par les sélections aux camps 
et en équipe régionale. 

• Une journée découverte pour les femmes a été 
organisée avec une participation très encourageante pour l'ouverture d'une section féminine l'année 
prochaine. 

• Merci à nos bénévoles et coaches qui vous encadrent avec passion. 
• Effectif : 66 licenciés en hausse dont 12 jeunes juniors ou cadets. Il est demandé à tous les membres du         

club de se mobiliser avant le début de saison sur le recrutement et de se maintenir en condition physique 
pendant la trêve. 

• Formations prévues : Un après-midi formation arbitrage au club pour tous. Et formation coaches. Le club 
participera aux camps de joueurs à hauteur de 80€ avec un budget global de 1500€ sur l'année. 

• Présence au forum des associations de Dieppe le 8 Septembre et aux après-midi de juillet de la mairie de 
Rouxmesnil. 

Résultats sportif de la saison 2018/2019 : 

Senior : Champion de Normandie ; 2 ème meilleure équipe des Championnats Régionaux de France ; 1er Les 
Ankou de Rennes qui nous ont battu pour l’accession en D3.  

Junior : Pas de championnat ; mais participation à des camps et sélections. Un « Pirate » retenu dans l'équipe 
Ouest du junior bowl et Champion de France. C’est un exemple pour tous nos jeunes. La formation des jeunes du 
Club par Maxence Toutain porte ses fruits. 

• Ouverture d’une section pour le U16 en plus des U18. 
• Démission du M Toutain coach des jeunes. 

 

FOOTBALL AMERICAIN : CLUB DES PIRATES 
Projets sportifs 2019/2020 : 

Senior, la montée en D3 comme objectif. Il est demandé 
aux joueurs d’êtres plus assidus aux entraînements et de 
travailler les schémas tactiques qui seront mis en place en 
début de saison.                          
Junior, les projets seront en fonction des « effectifs 
intégration » dans le championnat territorial. 
Féminines, après la journée découverte organisée par 
Marion Labussiere en Juin 2019,  la bonne participation et 
un retour positif de 12 participantes nous décide à ouvrir 
une « section féminine »  avec un entraînement les jeudi 
soir à 19H. 
 
Renouvellement du bureau :   Membre sortant : Mr Fano Agator. 
Tous les autres membres du Bureau sont réélus à l’unanimité : Lemarchand Laurent- Staes Thomas- Jolly Fréderic- 
Lameille Thomas. 
 

Président : Dumont Thierry. Secrétaire : Boillet Arnaud. Trésorier : Soye Yves. 

 

Nouveaux membres se présentant au bureau : Mr Flavien Le 
Vouedec- Mr Stevie Varlet et Marion Labussiere également élus à  
l’unanimité. 

Récompenses : Rookie : Gabin Jouen - Progression : Jordan Julien 
- Attaque :Doutreleau Quentin - Défense :Varlet Stevie - Non 
joueur : Thomas Staes - Coach sportif : Marion Labussiere – 
Bénévoles du  Club : Joelle Bigot et Catherine Dumont - Trophée 
d'honneur du Club : Fred Jolly. 
 

 
 

 

 

Prochains matches : 1er mars 2020 – Pirates VS – Léopards 
28 mars 2020 – Pirates VS – Killer-Bees 

LES PIRATES A SUIVRE SUR :          les-pirates.org 
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Compte rendu de l’Assemblée Générale du 19 Juin 2019 

• Le nombre de licenciés reste constant depuis quelques années, pour la saison 2018/2019 le club comptabilise 
52 licencié(e)s. Trois hommes ont renouvelé leur licence pour les cours du mardi matin et mercredi soir. Il y a 
eu 18 créations de licences, 34 renouvellements. 26 licenciés sont des habitants de la commune. 

• La part régionale et départementale que chaque club de Gymnastique Volontaire reverse au COREG et CODEP 
par licence subit chaque année une augmentation. A la rentrée 2019/2020, une hausse de 0,50€ pour la part 
régionale et une hausse de 0,20€ pour la part départementale sont à noter. 

• Pour la seconde année consécutive, l’accès illimité pour l’ensemble des cours du lundi, mardi et mercredi 
avec un tarif unique fonctionne bien. 

• Achat de matériel : 25 pilâtes-ring, 10 paires de bracelets lestés, une mini-chaîne Sony à 199 €. 
• Le bénéfice de la soirée orientale du 3 Novembre 2018 est de 794,32€ pour 134 réservations. Il n’y a eu que 

des retours positifs quant au prix et à la qualité du repas. 
•  5 licenciées ont été médaillées le 9 novembre 2018 lors de la Remise des Récompenses aux Jeunes Sportifs 

organisée par la mairie de Rouxmesnil. (+ de 30 ans :   Monique Delabye, Ginette Bloquel et Nancy Fromentin,  
+ de 20 ans :   Marilyne Dubost et Sabine Letellier). Catherine Joyez a été récompensée en tant que personne 
méritante, elle a transmis la Présidence du club à Christine Petiteville lors de notre A.G. du 22 Juin 2018. 

• Démissions : Dominique Darbon (membre) et Nicole Chevalier (secrétaire adjointe) Aucune licenciée présente 
ne souhaite intégrer le bureau. 

• Les galettes des rois ont été offertes par le club aux cours du lundi et du mercredi. (voir grain de sel de Juillet) 
• Le repas de fin de saison a eu lieu le 14 Juin au Comptoir du Malt à Dieppe. 
• Le stage de pilâtes des 8 et 9 avril 2019 organisé par le CODEP a été annulé suite à un manque de budget de 

l’organisme Uni Formation. Une demande sera renouvelée pour 2020 auprès de l’AFDAS. 
• Le club organise l’Assemblée Générale du CODEP le 9 Novembre 2019. 
• Nous remercions la mairie de mettre à notre disposition pour l’occasion la Salle’Inn et Mrs Grout et Legois y 

sont conviés. Un courrier leur sera adressé. Nos licencié(e)s sont également les bienvenu(e)s. 
• L’animatrice Brigitte GUESTRE ne dispensera plus les cours du mardi et mercredi dès Septembre 2019. Par 

courrier, elle nous informe de sa décision de rompre son contrat. 
• Le certificat médical est toujours obligatoire. 

Lecture du bilan financier : Solde positif + 5462,35€…Subvention de la commune : 974€ (base 350€ + 12€ par 
licencié… Subvention du Conseil Général : 744€…TARIF ANNUEL SAISON 2019/2020 : 105 €, le tarif reste inchangé 
pour un accès illimité à l’ensemble des cours. 

L’A.G. s’est clôturée par un apéritif dinatoire « fait maison » offert par les membres du bureau. Un moment de 
partage qui a fait l’unanimité. 

GYMNASTIQUE VOLONTAIRE 
 

 

Le samedi 9 novembre 2019 à la « Sall’Inn » s’est tenue la  54 ème Assemblée Générale  du CODEP. 

CODEP EPGV (COmité DEPartemental, Education Physique et Gymnastique Volontaire) 

Ce Comité définit et met en œuvre le développement départemental et les actions de formation continue des 
animateurs et des dirigeants d’associations. Il facilite les relations entre les animateurs et les dirigeants et assure 

une aide de proximité administrative et technique aux clubs.  Il soutient aussi le développement des associations et 
le recrutement des animateurs.  Il assure la promotion de la pratique de la Gymnastique Volontaire 

 

 

 

 

 

Extrait du discours d’accueil de la Présidente du Club de Gymnastique Volontaire 
de Rouxmesnil, Mme Marie-Christine PETITEVILLE : 

« Aujourd’hui, nous avons le plaisir d’accueillir dans notre commune, la 54 ème 
assemblée générale départementale, du CODEP 76 EPGV. Bienvenue, aux 
dirigeants du CODEP et COREG (Comité régional), ainsi qu’aux représentants des 
clubs qui ont fait le déplacement pour assister à cette manifestation…..En 
conclusion, un message particulier à une personne qui a œuvré pour que notre 
club existe, en effet depuis plus de 40 ans, date de notre affiliation, elle a par ses 
conseils avisés, sa mémoire, sa détermination su nous guider. Pour tout cela un 
merci chaleureux et sincère à notre présidente d’honneur : Mme MONIQUE 
DELABYE….. 

….Clin d’œil à Mr le Maire qui finit souvent ses discours par une citation. Voici la nôtre relevée dans les échos de 
la GYM en septembre 1982 : « Avec un très petit effort quotidien, on peut être bien, éviter les maux du grand âge 
et parvenir à sa fin naturelle. En principe, il faudrait vivre jusqu'à 100 ans, si l’on meurt avant c’est que l’on a fait 
des erreurs. »…à méditer…. 

 

ASSEMBLÉE  GÉNÉRALE  DU  CODEP 
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Par équipe au pistolet, Emilie Fourneaux et Jérémy Choquet finissent 1er, Estelle et Hervé Rabotin prennent                                      
la 3ème place, Valentin Dupuis et Théo Delcourt se positionnent en 6ème position, Jean-Baptiste Maquet et 
Dominique Jackotin sont 12ème  et l’équipe Frédérique Imbert / Grégory Gilles termine  13ème. 

A la carabine, les équipes du TCR se sont également fait remarquer. Kévin Lachèvre et Emilie Berdou s’imposent, 
Jean-François Paquet et Antoine Cahérec terminent à la 6ème place. 

Quant au classement individuel, Valentin prend la 1ère. Place suivi par Emilie F., Jérémy et Estelle qui terminent 
respectivement 3ème, 4ème et 5ème. Nous retrouvons ensuite Simon Michelangeli et Hervé à la 11ème et 12ème  place. 
Frédérique et Théo quant à eux obtiennent la 20ème et 21ème  position au classement. Pour leur première 
participation à une compétition et pour compléter ce classement, Dominique Jakotin et Grégory Gilles terminent 
25 et 26ème. A la carabine en individuel, Emilie B. termine 1ère , Kévin et Caroline Paon se positionnent à la 4ème et 
5ème place. Nous retrouvons ensuite Antoine Cahérec 9ème, Jean-François 13ème et Mila Girard 20ème. 

Cette première édition a été un franc succès et de nombreux 
tireurs ont souhaité réserver leur place pour l’an prochain ! Ce qui 
laisse à penser que ce rendez-vous va très vite devenir un rituel où 
tireurs, dirigeants et animateurs vont se retrouver pour passer 
ensemble 8h dans la bonne humeur et préparer la saison qui 
commence ! 

 
 

 
 
  
 
 
 

 
 

TIR  CLUB  DE  ROUXMESNIL :    1ère ÉDITION  des  8h  de  TIR 

Le TCR a organisé sa 1ère édition : « Les 8h du TCR » les 12 et 13 
octobre 2019 ; Une compétition amicale de tir de précision à 10 mètres. 

Pour cette occasion, 48 tireurs venus de toute la Normandie étaient réunis. Le 
défi s’est déroulé par équipe de 2, en tirant 4 matches par équipe au pistolet ou à 
la carabine. Le but était de cumuler un maximum de points. 

Les tireurs du TCR, très présents, ont raflé une grande partie des récompenses ! 

Un grand merci à 
Emilie Berdou, tireuse 
au TCR, pour ce 
reportage.  Emilie 
entraîne une équipe 
de tir allant jusqu’aux 
« Championnat de 
France ». 

Nous lui souhaitons beaucoup                  
de réussite et souhaitons également au 
TCR que ce nouveau rendez-vous 
devienne incontournable au fil des ans. 
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L'année qui vient de s'écouler a été assez compliquée et l'année 
2019/2020 s’annonce tout aussi difficile. Comme les années 
précédentes  les effectifs du club ont augmenté, de 296 membres 
en 2016, 353 membres sont à comptabiliser en 2019. Les adultes 
sont plus nombreux, le football attirant davantage les jeunes….  
Les finances du club sont saines en raison  du nombre de licenciés 
et aussi grâce à l’aide que nous apporte la mairie via les 
subventions, l’entretien du bâtiment et des espaces verts 
alentours, grâce également au  personnel d’entretien intérieur 
des locaux mis à notre disposition deux fois par semaine.  
 
La contrepartie du nombre croissant 
d’adhérents est que les installations 
souffrent davantage et demandent un gros 
travail d'entretien et que le bruit généré 
par les gros calibres dérange nos proches 
voisins. Au mois de novembre 2018,  suite 
à un courrier de Monsieur Gill Géryl,  
Maire de Martin Église, faisant part de 
plaintes  de ses administrés, des travaux d’ 
«isolation  phonique» ont été entrepris  
sur les deux pas de tir. Le résultat est très 
mitigé,  certes, un meilleur confort pour 
les tireurs est à signaler, il y a moins de 
résonnance à l’intérieur, mais le bruit résonne contre les murs en béton qui entourent le stand et même s'il y a 
moins de bruit, la résonnance reste encore très importante et très gênante pour les riverains. L'avenir du club se 
joue en ce moment, d’autres clubs se sont vus interdire suite au bruit généré. C’est pourquoi le tir aux gros calibres 
est maintenant limité dans l’attente de nouveaux travaux…. (45, 9 para et carabine autres que 22lr) d’autre part, 
actuellement le nombre de tireurs a été limité sur les pas de tir  au 50m (1 poste de tir gros calibre) et pour le 25m 
(2 postes gros calibre)  seuls sont autorisés sur tous les postes le 22lr le 32 et le 38. 
 
TTrraavvaauuxx  eennvviissaaggééss: Trois caissons aux 50m pour les tireurs carabines gros calibre, seront autorisés à tirer sur les 
autres pas de tir les 22lr,  44/40 entre autre  et les carabines à  poudre noire. Au 25m cinq postes de tir gros calibre 
vont  être installés… (Sorte de box fait en matière isolante), les  10  autres postes pourront être utilisés par les 
armes de poing 22lr, 32,  38 et poudre noire. Si les caissons n'atténuent pas assez le bruit  il faudra envisager de 
limiter le gros calibre, en période estivale, les jours de grosse chaleur, le dimanche matin (au printemps et en été) et 
quand des animations auront lieu  dans les villages avoisinants.  Une isolation phonique extérieure est à l’étude afin 
de capturer le son et empêcher sa propagation.   Des récupérateurs de balles ont été installés au 50m pour les 
carabines 22 et pistolets libres. Ils ont été fabriqués par les lycéens du lycée technique de Neufchâtel en Bray. Pour 
le gros calibre, il est envisagé, dès cette année d'en installer trois. La fabrication est assez compliquée …..  Ces 
prochains caissons sont en cours d'étude. Une étude est également en cours pour la fabrication de murs en acier 
pour une partie du 25m. Ces récepteurs de balles seront plus efficaces pour les gros calibres pistolets.  
 
LLaa  nnoouuvveellllee  ééqquuiippee  nnee  mmaannqquueerraa  ddoonncc  ppaass  ddee  ttrraavvaaiill……..  
 

ASSEMBLÉE  GÉNÉRALE DU TIR CLUB DE ROUXMESNIL 

MMrr  YYaannnniicckk  FFOOSSSSÉÉ,,  
PPrrééssiiddeenntt  ssoorrttaanntt,,  àà  ddrrooiittee  
ssuurr  llaa  pphhoottoo,,  ppaassssee  llaa  mmaaiinn  
àà  PPhhiilliippppee  FFLLIISSAARR,,  nnoouuvveeaauu  
PPrrééssiiddeenntt  dduu  TTCCRR..  

1er vice-président –Laurent 
Hamelin  - 2ème vice-
président –Didier Marais  - 
3ème vice-président –Franck 
Basin - Secrétaire général –
Emilie Berdou - Secrétaire 
adjoint –Pascal Bonneaud - 
Trésorier –Christian Novick . 

2018060213 BAT_-  14/01/19  11:19  Page3



2018060213 BAT_-  14/01/19  11:19  Page3

L'année qui vient de s'écouler a été assez compliquée et l'année 
2019/2020 s’annonce tout aussi difficile. Comme les années 
précédentes  les effectifs du club ont augmenté, de 296 membres 
en 2016, 353 membres sont à comptabiliser en 2019. Les adultes 
sont plus nombreux, le football attirant davantage les jeunes….  
Les finances du club sont saines en raison  du nombre de licenciés 
et aussi grâce à l’aide que nous apporte la mairie via les 
subventions, l’entretien du bâtiment et des espaces verts 
alentours, grâce également au  personnel d’entretien intérieur 
des locaux mis à notre disposition deux fois par semaine.  
 
La contrepartie du nombre croissant 
d’adhérents est que les installations 
souffrent davantage et demandent un gros 
travail d'entretien et que le bruit généré 
par les gros calibres dérange nos proches 
voisins. Au mois de novembre 2018,  suite 
à un courrier de Monsieur Gill Géryl,  
Maire de Martin Église, faisant part de 
plaintes  de ses administrés, des travaux d’ 
«isolation  phonique» ont été entrepris  
sur les deux pas de tir. Le résultat est très 
mitigé,  certes, un meilleur confort pour 
les tireurs est à signaler, il y a moins de 
résonnance à l’intérieur, mais le bruit résonne contre les murs en béton qui entourent le stand et même s'il y a 
moins de bruit, la résonnance reste encore très importante et très gênante pour les riverains. L'avenir du club se 
joue en ce moment, d’autres clubs se sont vus interdire suite au bruit généré. C’est pourquoi le tir aux gros calibres 
est maintenant limité dans l’attente de nouveaux travaux…. (45, 9 para et carabine autres que 22lr) d’autre part, 
actuellement le nombre de tireurs a été limité sur les pas de tir  au 50m (1 poste de tir gros calibre) et pour le 25m 
(2 postes gros calibre)  seuls sont autorisés sur tous les postes le 22lr le 32 et le 38. 
 
TTrraavvaauuxx  eennvviissaaggééss: Trois caissons aux 50m pour les tireurs carabines gros calibre, seront autorisés à tirer sur les 
autres pas de tir les 22lr,  44/40 entre autre  et les carabines à  poudre noire. Au 25m cinq postes de tir gros calibre 
vont  être installés… (Sorte de box fait en matière isolante), les  10  autres postes pourront être utilisés par les 
armes de poing 22lr, 32,  38 et poudre noire. Si les caissons n'atténuent pas assez le bruit  il faudra envisager de 
limiter le gros calibre, en période estivale, les jours de grosse chaleur, le dimanche matin (au printemps et en été) et 
quand des animations auront lieu  dans les villages avoisinants.  Une isolation phonique extérieure est à l’étude afin 
de capturer le son et empêcher sa propagation.   Des récupérateurs de balles ont été installés au 50m pour les 
carabines 22 et pistolets libres. Ils ont été fabriqués par les lycéens du lycée technique de Neufchâtel en Bray. Pour 
le gros calibre, il est envisagé, dès cette année d'en installer trois. La fabrication est assez compliquée …..  Ces 
prochains caissons sont en cours d'étude. Une étude est également en cours pour la fabrication de murs en acier 
pour une partie du 25m. Ces récepteurs de balles seront plus efficaces pour les gros calibres pistolets.  
 
LLaa  nnoouuvveellllee  ééqquuiippee  nnee  mmaannqquueerraa  ddoonncc  ppaass  ddee  ttrraavvaaiill……..  
 

ASSEMBLÉE  GÉNÉRALE DU TIR CLUB DE ROUXMESNIL 

MMrr  YYaannnniicckk  FFOOSSSSÉÉ,,  
PPrrééssiiddeenntt  ssoorrttaanntt,,  àà  ddrrooiittee  
ssuurr  llaa  pphhoottoo,,  ppaassssee  llaa  mmaaiinn  
àà  PPhhiilliippppee  FFLLIISSAARR,,  nnoouuvveeaauu  
PPrrééssiiddeenntt  dduu  TTCCRR..  

1er vice-président –Laurent 
Hamelin  - 2ème vice-
président –Didier Marais  - 
3ème vice-président –Franck 
Basin - Secrétaire général –
Emilie Berdou - Secrétaire 
adjoint –Pascal Bonneaud - 
Trésorier –Christian Novick . 

2018060213 BAT_-  14/01/19  11:19  Page3

37



2018060213 BAT_-  14/01/19  11:19  Page2

38

2018060213 BAT_-  14/01/19  11:19  Page32018060213 BAT_-  14/01/19  11:19  Page32018060213 BAT_-  14/01/19  11:19  Page32018060213 BAT_-  14/01/19  11:19  Page3

 

 

Le  Club a été créé en 1982, sous l’impulsion de Gérard Maréchal. A 
l’origine, le tennis se pratiquait dans la salle polyvalente. Ont été créés : 
en 1986, 2 courts extérieurs en gazon synthétique et en 1992 les courts 
couverts. Après Francis CAPET et Christian DEVAUX, Anne-Marie 
ARTUR a repris la présidence en 2004 jusqu’à la fin de la saison 
2017/2018. La Présidence est maintenant assurée par Jean-Paul 
AMICHAUD. Une école de tennis a été créée en 2005 avec JP Le 
Dévéhat puis Laurent Fromentin en 2014, comme professeurs. Depuis 
les effectifs sont passés de 90 en 2004 à environ 200 à ce jour. Nos 
effectifs sont à peu près stables (autour de 200) depuis 2016. 

SAISON 2018 : la saison 2018 a compté 208 adhérents dont : 84 enfants, soit une légère augmentation de 1.46% 
par rapport à la saison 2018. 

Nous déplorons toujours un manque d’effectif  chez les femmes, ce qui génère des difficultés d’organisation pour 
les tournois… (Problème commun à de nombreux clubs….).  

Les cours sont dispensés par Laurent Fromentin BE (28h) et Jean Baptiste Maury (10h) moniteur. Ils  accueillent 
l’école de tennis pour les jeunes et pour les adultes (compétition et loisir), ainsi que 5 jeunes du CAT, avec cette 
année un jeune autiste et un jeune géorgien, demandeur d’asile. 

Les animations du club pour la saison 2018/2019 :  

Téléthon le 16 décembre matin, 250€ ont été versé à l’AFM, animation gérée par Pierre (administratif) et 
Mathieu (partie sportive) aidés par les membres du bureau. 

Galette des rois le 12 janvier 2019. Les  enfants ont reçu un 
tee shirt ATRB, grâce à la vente de grilles organisée par 
Brigitte. 

Soirée dansante le 16 mars : 140 participants, il faudrait 
environ 50 personnes de plus pour mieux rentabiliser en 
raison des frais fixes : SACEM, DJ. 

 

Déplacement à Roland 
Garros. Belle organisation 
pour 63 personnes. Tous 
les participants sont 
revenus satisfaits. A noter 
que nous avons offert à 4 
jeunes une journée (sur le 
central) grâce à des places 
offertes par le Comité pour 
nous remercier d’avoir 
organisé un tournoi Galaxie 
Départemental. Merci à 
Jérôme Delabye qui les a 
accompagnés. 

 

TENNIS  CLUB  DE  ROUXMESNIL- BOUTEILLES       (ATRB) 
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Foire à tout le 2 juin : beau succès comme chaque année 
maintenant, cette foire à tout est attendue…. 

Le double des familles (ouvert à toutes et tous) organisé 
par Mathieu Le Cozler le 23 juin a connu un beau succès.  

Les après-midi de juillet : animation organisée par la 
mairie et Marie-Laure Delahaye le 24 juillet. Nous avons 
dû refuser des inscriptions, car trop d’enfants à gérer. 

BILAN SPORTIF 

TOURNOIS GALAXIE  (jeunes jusqu’à 11 ans)  …6 tournois Galaxie cette année :  

25/11/2018 tournoi Galaxie Violet : 7 enfants….. /…..24/03/2019 tournoi Galaxie Orange : 7 enfants…                
7/04/2019 tournoi Galaxie Vert : 6 enfants…../….. 8/04/2019 tournoi Galaxie Orange  (challenge Départemental)             
22/05/2019 tournoi Double Galaxie…../….. 22/08/2019 tournoi Galaxie Vert : 8 enfants (5 garçons et 3 filles) 

TOURNOI DES GOELANDS (jeunes plus de 11 ans) …..Nous avons organisé l’étape chez nous du 19 au 25 août en 
format TMC. 38 jeunes de 12 ans à 18 ans. Gautier Sahut de l’ATRB gagne en 17/18 ans. A noter la participation 
de joueurs et dirigeants de STAINS. 

TOURNOI INTERNE DE JANVIER :   51 Inscrits dont 9 dames. Victoire Mathieu Le Cozler contre Laurent Fromentin 
et Elise Dehais contre Camille Dereumetz. 

TOURNOI OPEN DE SEPTEMBRE :   Environ 80 participantes et participants. Dames : Sandra Vervin (Cany) bat 
Mathilde Alix (Belleville)…../…..Messieurs : Mathieu Le Cozler (ATRB) bat Julien Gosselin (Belleville)…../…..+ 55 ans 
pour  la première fois : vainqueur…Frank Verdier qui bat Joel Boulay…en finale.……. 

CHAMPIONNATS : Participation aux Championnats 11-12 ans,  aux Championnats 13-14 ans,  aux Championnats 
15-16  ans, aux Championnats 17-18 ans…../….. • Equipe 17/18 ans 1ère de sa poule. 

CHAMPIONNATS D’HIVER : Les Séniors Dames se maintiennent, Séniors Messieurs 1 et 2 champions de leurs 
championnats respectifs : Séniors + 35 et Séniors + 55 

CHAMPIONNATS DE PRINTEMPS : Les Séniors dames descendent en DM1 suite au départ des 2 meilleures 
joueuses. Séniors messieurs 1 et 2 : Séniors + 35 et Séniors + 55 

CHALLENGES + 60 ET + 65 ANS… Dames + 55 ans : 115 Régional  terminent 1er, 115 Mixte le lundi, 125 Lévêque le 
mardi et 120 le jeudi. 

 

 

Merci aux capitaines de toutes ces équipes : 
Camille Dereumetz - Laurent Fromentin – 
Mathieu Thiberge – Pascal Beaurain – Pierre 
Lemercier – Jean-Raymond Burel et Jean Paul 
Amichaud qui ont « un métier difficile », 
courant régulièrement entre les joueurs 
disponibles et de plus, critiqués souvent. 
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Assemblée Générale de juin 2019 : Le BCR en quelques chiffres : En nombre de licenciés (191). Le Club se situe 
dans les 20 premiers clubs au niveau département et 1er sur le secteur Dieppois. Du point de vue progression le 
club se place en 5ème position du département en termes de licenciés.(+ 15 cette année)…Un grand merci aux 
arbitres : Joël BOULLARD, Alain NOEL, Fabien PINEAU, Alexis RECHER, Yannick LECONTE. 

Bilan Financier, Trésorière : Pascale CAVEL : Opérations exceptionnelles dans le bilan : Frais de mutation :              
1 272€, Transport en car au Kindaréna pour les enfants : 450€, Pénalités et amendes sportives : 541€…                                         
Des frais d’arbitrages ont été payés par mensualités pour les équipes en Région et nous n’avons pas le décompte 
définitif mais on peut compter environ 240€/par période, soit 480€ à recevoir. Sans ces frais le Club serait à  
l’équilibre. 

NOMBREUSES SONT LES ÉQUIPES : L’école de basket Baby (14) et Mini Poussins (18) (U7 & U9) composée de 32 
enfants. L’équipe des poussins. L’équipe « Poussine » : Championne du district Dieppois. L’équipe des 
benjamins. L’équipe des  Benjamines. Les Minimes garçons. Les Minimes filles. Les U17 garçons.                                            
Les U18F – cadettes.  L’équipe de DM4 ou 1ère série.  Les seniors femmes qui évoluent en DF3.                                      
Les seniors Hommes.     L’équipe senior filles 1 et  l’équipe loisir hommes. 

Moments importants dans la vie du club…. 

Un grand bravo à la « FAMILLE DU BCR » pour ce côté méconnu du Club mais Ô combien valorisant ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

B C R    -  BASKET  CLUB  DE  ROUXMESNIL 

Deux journées, une journée pendant les vacances de Février et une durant les vacances d’avril ont été réservées 
pour accueillir des enfants du centre Winnicott (centre de jour, installé sur le site de la résidence du Château, 
accueille du lundi au vendredi les enfants et adolescents âgés de 0 à 16 ans souffrant de pathologies 
psychiatriques et de troubles du comportement.) Les matinées ont été consacrées au Basket, un repas pris en 
commun dans le club house et ensuite retour à WINNICOTT, résultat très satisfaisant… Merci à Eugénie, Jessica, 
Pauline et Florian pour leur présence à cette journée. 

A l’identique de ce qui a été fait avec  le Centre 
Winnicott, le Club a reçu des enfants de 
l’IME d’Arques la Bataille. Une douzaine 
d’enfants de l’IME sont venus passer une 
matinée « basket ». Merci à Eugénie et Jessica 
pour leur présence à cette journée. 
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Opérations Bouchons 276: Grâce à Thierry PAQUET et à Philippe des Informations Dieppoises  nous avons 
remis 150 Kg de bouchons à l’Association.  

BOUCHONS 276 est une association Normande qui existe depuis avril 2003. Elle est uniquement composée 
de bénévoles au nombre de 150 personnes. BOUCHONS 276 attribue des aides financières aux personnes 
en situation de Handicap pour financer tous les équipements, quel que soit le Handicap. 

Merci à Bertrand LAMARCHE, 
Président du Club, aux dirigeants 

et aux adhérents, enfants et 
adultes,  pour toutes ces bonnes 

actions qui méritaient bien le 
passage du Père-Noël : 
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Le jeudi 12 décembre, pour clôturer cette année 
2019, le restaurant scolaire a organisé son 
traditionnel « Repas de Noël » pour régaler les 
papilles de nos petits cantiniers. Au menu : foie 
gras, suprême de pintade à la normande, frites et 
une traditionnelle bûche de Noël vanille ou chocolat 
au choix préparée spécialement par la boulangerie 
Martin de Rouxmesnil, le tout arrosé d’un jus 
d’orange. Et SURPRISE !!!!  Le Père-Noël s’est invité 
à la fête et a distribué à chacun des élèves une 
« boule de Noël » renfermant des chocolats à 
déguster en famille… Le cuisinier, les agents 
territoriaux, les ATSEMS, très impliqués, ont assuré 
le service auprès des enfants avec une parure de Noël. 

 

En soirée, ce jeudi 12 décembre, à quelques 
jours de Noël, et comme chaque année 
maintenant, la municipalité a organisé le 
spectacle de Noël destiné aux enfants de la 
commune ainsi qu’à leur famille. La salle 
Corentin Ansquer a reçu plus de 400 personnes 
pour ce spectacle de Noël qui a ravi petits et 
grands. En effet, quelques rouxmesnilais et la 
quasi-totalité des enfants scolarisés à 
Rouxmesnil, sont venus, accompagnés de leurs 
parents, assister au spectacle de Noël qui leur 
était offert. Les petits comme les grands ont pu 
découvrir le travail impressionnant de deux 

artistes internationaux, Franck Zavatta pour ses exercices 
d’équilibre et Hugues Protat pour ses tours de magie….  

Un superbe spectacle qui a enchanté aussi bien les enfants que 
leurs parents…. Un jeune magicien de 12 ans a également 
impressionné nos jeunes spectateurs par sa magnifique 
prestation…Sans oublié Olivier, le présentateur et animateur du 
spectacle qui, entre deux chansons de son répertoire, a fait monter 
sur scène quatre enfants qui nous ont interprété une chanson de 

leur choix…. 

Dès la fin du spectacle, le Père Noël est 
arrivé pour féliciter les artistes et se 
prêter aux joies des enfants…Un feu 
d’artifice d’intérieur et des milliers de 
confettis ont clôturé le spectacle. Tous 
les enfants sont repartis avec un cadeau 
personnalisé offert par la municipalité. 

 

 

REPAS  DE  NOËL  À  LA  CANTINE  ET  SPECTACLE  DE  FIN  D’ANNÉE  EN  SOIRÉE 
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Entrées pour les maternelles 

Des fruits à volonté et des desserts maisons pour terminer le repas 

Des desserts « maison » avec une teneur en sucre divisée par deux.. 

QUOI DE MIEUX QUE DE METTRE DE LA COULEUR DANS LES ASSIETTES                    
POUR DONNER ENVIE DE GOÛTER ? 

Entrées présentées au self 
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Un  petit  retour  sur  notre  restauration  scolaire… 

La loi du 30 octobre 2018 vise à améliorer la qualité des repas servis dans la restauration collective.  A compter du 
1er novembre 2019 et à titre expérimental les services de restaurations scolaires devront proposer, au moins une 
fois par semaine, un menu végétarien et nous serons tenus de diversifier les apports de protéines en incluant des 
alternatives à base de protéines végétales dans les repas que proposeront nos cuisiniers. A l’ambition de servir 
des repas sains répond celle de les servir dans des contenants non toxiques pour la santé. Le risque de 
perturbateurs endocriniens dans les plastiques est aujourd’hui reconnu scientifiquement. Ainsi au plus tard le 1er. 
Janvier 2020 il sera interdit d’utiliser des bouteilles d’eau plate en plastique, on ne pourra plus, non plus, utiliser 
certains ustensiles en plastiques : gobelets, assiette, pailles, couverts… et encore plus tard, au 1er janvier 2025, les 
contenants alimentaires de cuisson ou de réchauffe et de service en plastique seront à leur tour complètement 
bannis des cantines et restaurant scolaires. Aujourd’hui seuls l’inox et le verre répondent aux critères de 
matériaux inertes, sains et durables. 

La lutte contre le gaspillage : 

Entre 440 000 et 540 000 tonnes de nourriture sont gaspillées chaque année par la restauration collective, et en 
moyenne dans les écoles élémentaires, 120g sont jetés par personne et par repas. Nous devrons désormais 
proposer une éducation à la lutte contre le gaspillage. Ces exigences en matière de gaspillage seront 
probablement renforcées dans l’avenir. La loi habilite en effet le gouvernement à légiférer par ordonnance, d’ici 
le 1er novembre 2021, pour étendre aux opérateurs de la restauration collective les obligations de la grande 
distribution alimentaire : il leur sera interdit de détruire les denrées encore consommables qu’elles devront 
donner à des associations caritatives…C’est notre prochain défi ! 

Alors que faisons-nous à Rouxmesnil : 

Tout d’abord un menu végétarien est déjà en place régulièrement, nous surveillons également les contenants en 
plastique : des carafes inox sont à disposition sur les tables et les contenants des repas ne sont pas en plastique. 
Une attention particulière se fera au service maternelle qui utilise des gobelets plastiques de façon à éviter la 
casse des verres…dès la rentrée prochaine nous éliminerons ces gobelets pour revenir aux verres traditionnels. 
Concernant le gaspillage, Didier, notre cuisinier, est chargé de la surveillance  de ce problème récurrent… une 
habitude est maintenant prise : préparer des petites portions en accession au self, les enfants pouvant demander 
« du rab » si besoin…. Chaque jour le poids  des « restes » est contrôlé et les efforts sont payants, la quantité de 
« déchets alimentaires » a diminué de plus de la moitié ! 

 

 

5 décembre : ATELIER CUISINE AVEC LES ENFANTS RESTÉS EN GARDERIE 

Un grand merci à Didier, notre cuisinier,  qui en dehors de son temps de travail est venu organiser 
pour le goûter des enfants  un atelier cuisine pour les  occuper durant la longue journée                               

de garderie du 5 décembre… 
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Entrées pour les maternelles 

Des fruits à volonté et des desserts maisons pour terminer le repas 

Des desserts « maison » avec une teneur en sucre divisée par deux.. 
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POUR DONNER ENVIE DE GOÛTER ? 

Entrées présentées au self 

2018060213 BAT_-  14/01/19  11:19  Page3

45



 MMEENNUU    DDEE    CCAANNTTIINNEE  

SSeemmaaiinnee  dduu    1144    aauu    1188    ooccttoobbrree    22001199  

LUNDI 

Crudités (avocat) 

Steak 

Haricots beurre 

Fromage 

Fruit 

MARDI  

 

Macédoine / mayonnaise 

Riz pilaf  
Lentilles/ champignons 

 

Fromage 

Tarte aux fruits 

JEUDI 

Salade verte / surimi 

Cuisse de poulet basquaise 

Frites 

Yaourt nature 

Dessert 

VENDREDI 

Radis / concombre 

Poisson 

Flan de courgettes 

Fromage 

Compote de fruits 

 

Repas végétarien 
 

 

 

  

 

 

 

 

 

EXEMPLE D’UNE SEMAINE DE MENUS 
AU RESTAURANT SCOLAIRE 
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Pour que l’expérimentation des repas végétariens ait l’impact escompté dans les consciences et sur les modes 
alimentaires, nous pensons qu’il est indispensable  de vous informer, ce que nous faisons d’ailleurs régulièrement 
par le biais du Grain de Sel… 

Les trois organisations, la FCPE, Greenpeace France et l’Association végétarienne de France (AVF) nous apportent 
des clés de lecture pour l’application des menus végétariens dans les cantines scolaires. Le texte a été voté par 
l’Assemblée Nationale en octobre 2018 dans le cadre de l’article 24 de la nouvelle loi Agriculture (loi “pour 
l’équilibre des relations commerciales en agriculture et pour une alimentation saine, sûre et durable”) et doit être 
appliqué au plus tard le 1er novembre 2019. Toutes les cantines scolaires sont concernées, publiques et privées, 
du premier degré et du second degré. 

La diminution de la consommation de viande et de poisson dans la restauration collective scolaire, qui sert un 
milliard de repas par an, constitue un levier sans équivalent en termes de santé et de lutte contre le 
réchauffement climatique. 

On entend par “végétarien”, un menu dans lequel la viande et le poisson sont remplacés par des protéines 
végétales : légumineuses, céréales, oléagineux, etc. ... Ces protéines végétales peuvent être associées à des œufs 
et des produits laitiers. On entend par “végétalien” un menu exclusivement à base de protéines végétales. 

L’expérimentation est temporaire (deux ans à partir du 1er novembre 2019), mais elle est obligatoire pour toutes 
les structures. Un menu végétarien ou végétalien doit être proposé à tous les usagers au moins une fois par 
semaine dans toutes les cantines scolaires. La mention « au moins une fois par semaine » offre la possibilité aux 
cantines de servir des menus sans viande ni poisson, composés de protéines végétales ou animales, une fois par 
semaine ou plus, sans limite de fréquence. 

Sur la page annexée vous découvrirez les menus d’une semaine proposés à nos élèves-cantiniers. 

Tous les menus scolaires sont édités sur le site de la commune (rouxmesnil-bouteilles.fr), vous pouvez bien 
entendu les consulter pour suivre l’alimentation de vos enfants…. Les menus sont décidés en mairie et en 
commun avec nos cuisiniers. Ils sont validés avant toutes commandes passées au plus près de Rouxmesnil afin de 
respecter au mieux les filières « durables »….  

Une attention toute particulière est faite concernant le « gaspillage »… les portions sont mieux calculées, les 
préférences des élèves sont prises en compte, Didier, notre chef cuisinier, se rend très souvent auprès de vos 
enfants durant les repas et se soumet à l’approbation ou non des enfants… sur les menus vous découvrirez de 
nouveaux pictogrammes vous permettant ainsi de mieux identifier les repas de vos enfants : 

 

 

 

 

RESTAURATION SCOLAIRE – REPAS VÉGÉTARIENS 

Fait maison 

Repas 100% végétarien Plat élaboré avec des produits bio 

Produit locaux 

Vous pouvez consulter tous les menus servis au restaurant scolaire en allant sur                                                     

le site de la commune : rouxmesnil-bouteilles.fr 
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 MMEENNUU    DDEE    CCAANNTTIINNEE  

SSeemmaaiinnee  dduu    1144    aauu    1188    ooccttoobbrree    22001199  

LUNDI 

Crudités (avocat) 

Steak 

Haricots beurre 

Fromage 

Fruit 

MARDI  

 

Macédoine / mayonnaise 

Riz pilaf  
Lentilles/ champignons 

 

Fromage 

Tarte aux fruits 

JEUDI 

Salade verte / surimi 

Cuisse de poulet basquaise 

Frites 

Yaourt nature 

Dessert 

VENDREDI 

Radis / concombre 

Poisson 

Flan de courgettes 

Fromage 

Compote de fruits 

 

Repas végétarien 
 

 

 

  

 

 

 

 

 

EXEMPLE D’UNE SEMAINE DE MENUS 
AU RESTAURANT SCOLAIRE 

2018060213 BAT_-  14/01/19  11:19  Page32018060213 BAT_-  14/01/19  11:19  Page3

47



2018060213 BAT_-  14/01/19  11:19  Page2

48

2018060213 BAT_-  14/01/19  11:19  Page3

 

 

 

Les trois entités communales ont été présentées aux Ce2, classe de Mme HAMON.  

Tout d’abord une explication de l’origine du nom de notre commune :  

• Roux viendrait du nom d’un viking  qui s’appelait Rolf. Il a été le premier maître du territoire de la commune…. 
•   Mesnil : Mesnil veut dire habitation 
• Bouteilles viendrait du mot très ancien : buttis (petit tonneau)….. Pour les tonneaux de sel et peut être pour le vin 
recueilli sur les vignes qui se trouvaient sur les coteaux de Rouxmesnil… 
 
La résidence près des salles de sport  est dénommée « Résidence des Vertes Salines » parce qu’à cet endroit de la 
commune se trouvaient des prés recouverts de sel déposé par la mer (endroit appelé par les moines de l’époque : les 
salines). La mer venait jusqu’ici il y a très longtemps… Le sel récolté par les moines alimentait presque toute la 
Normandie au 16ème siècle…. 

LA CROIX DE PIERRE OU CROIX DE LA MOINERIE :    La mer venait jusqu’à Rouxmesnil-Bouteilles et s’étendait même 
jusqu’à Arques la Bataille. Le flot de la mer battait une grève qui se trouvait juste à côté de la rue sur laquelle se 
trouve cette Croix qui date du 12ème siècle….Cette croix en pierre a été réparée et de nouveau installée à cet 
emplacement en 1855.  Elle  est liée au Prieuré de la Moinerie qui n’existe plus maintenant car il a été détruit lors 
des guerres du Moyen-Âge…En effet, des moines travaillaient, du 12ème  au 14ème siècle, à la récolte du sel sur la 
commune au lieu-dit « Bernesault ». Seule la Croix de la moinerie, appelée « croix de pierre » est restée intacte.  Elle 
annonçait aux visiteurs, à l’époque  à cheval, l’entrée du Prieuré de la Moinerie qui était un lieu de prières…                                                
(La Croix de la Moinerie est maintenant appelée la Croix de Pierre… pierre dans ce cas n’étant pas un prénom mais le 
matériau utilisé pour fabriquer cette Croix.) 

LA CHAPELLE : Le terrain sur lequel est construite la chapelle a été offert à la commune par Claude Delvincourt. 
Claude Delvincourt  était un compositeur de musique qui habitait  le Prieuré, devenu la mairie actuelle. La première 
pierre a été déposée en juillet 1929 …La construction de la Chapelle s’est terminée en novembre 1931 il aura donc 
fallu  un peu plus de deux ans pour inaugurer la chapelle. En 1993 la commune a acheté au diocèse cette Chapelle 
car elle se détériorait et en 1994 elle a été agrandie telle qu’elle est aujourd’hui…Les vitraux dessinés par Mme 
Christiane LALITTE ont été créés à cette occasion…La cloche appelée « Marie » a été elle aussi restaurée…. Le 11 
septembre 1994 la Chapelle a été bénie par Monseigneur Duval, archevêque de Rouen. La Chapelle a été  dédiée à 
Ste Thérèse de l’Enfant Jésus. 

LE PRIEURÉ OU LA MAIRIE ACTUELLE : La date de construction du Prieuré remonte entre le 15ème siècle et le milieu 
du 16ème siècle. Il servait, à l’origine, de résidence principale au chambellan du roi de France Charles VI : la famille 
d’Hacquenouville. Des religieux de 1692 et jusqu’en 1762 s’y installèrent. Ce manoir a été pendant longtemps la 
maison de campagne des Pères Jésuites installés à Dieppe. Le manoir a été  vendu comme bien national pendant la 
Révolution, il possédait également des écuries et des granges…. L’ancienne cantine scolaire était les écuries du 
Manoir…   Le Manoir d’Hacquenouville, la mairie actuelle,  a été acheté à l’Etat par le grand-père de Claude 
Delvincourt en 1869. Claude Delvincourt qui était alors un grand musicien encore connu aujourd’hui par ses œuvres 
y habita jusqu’à sa mort en 1954.   Le Manoir d’Hacquenouville a été acheté en 1980 par la commune dont Monsieur 
Corentin Ansquer était alors le Maire. En 2001, pour agrandir la mairie devenue trop petite, car la commune s’est 
beaucoup agrandie, la tour ronde que l’on voit à droite de l’édifice a été construite… C’est le bureau de l’accueil où 
l’on vient prendre des renseignements ou compléter des documents administratifs. 

Pour compléter la présentation du Prieuré, il faut signaler qu’à l’arrière de la Mairie, un IF  centenaire se trouve près 
du chemin d’accès aux écoles…. 

 

VIE SCOLAIRE 

JOURNEE DU PATRIMOINE 
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Si la cigarette porte atteinte à la santé, les mégots jetés n'importe où, polluent les 
trottoirs et les eaux pluviales. Les mégots de cigarettes finissent sur le sol, c'est le 
principal déchet que l'on retrouve sur nos trottoirs et dans la nature. Il faut 
attendre deux longues années  pour voir disparaître un mégot avec filtre, car les 
filtres sont composés d'acétate de cellulose, une matière plastique dont la 

dégradation par les micro-organismes demande plus de temps. 

Faisant  suite à une demande de l’association des parents d’élèves des écoles maternelles et primaires, nous 
venons de disposer des panneaux devant les écoles demandant de ne pas fumer en présence des enfants. On 
veut avant tout sensibiliser à la présence de la cigarette dans notre quotidien. Ce n'est pas anodin de fumer 
devant des enfants.   

L'important, c'est d'éviter que les enfants agissent plus tard par mimétisme. Nous voulons par ces panneaux  
sensibiliser les fumeurs pour en faire des partenaires de l'environnement. 

Le spectacle est un classique sur le devant des écoles : des parents s'impatientent en attendant la sortie de leur 
enfant. Par habitude, certains allument une cigarette en attendant de voir leur enfant arriver ou entrer en classe. 
Alors,  il s'agit de dire aux fumeurs :   ne fumez pas juste devant l'endroit où sortent les enfants. 

Nous espérons que cette mesure, aussi minime soit-elle,  amène les fumeurs à repenser leur rapport avec la 
cigarette, car nous connaissons tous maintenant les méfaits du tabac mais aussi du tabagisme passif qui est nocif 
pour les enfants. 

Il n’est pas nécessaire de fumer soi-même pour être intoxiqué par le tabac. Le fait de respirer à côté d’un fumeur 
signifie inhaler involontairement des milliers de substances dont de nombreuses cancérigènes. Il est maintenant 
prouvé que le tabagisme passif peut être mis en cause dans de nombreuses maladies du non-fumeur. 

 

Les risques pour les enfants : Les enfants sont particulièrement vulnérables face au tabac. Bien souvent, ils ne 
peuvent pas s’éloigner des fumeurs qui les entourent. Malgré eux, ils respirent donc des substances qui s’avèrent 
bien plus nocives pour eux que pour les adultes car leur système immunitaire n’est pas aussi efficace. C’est donc 
la porte ouverte aux infections: otites, bronchites,… 

 

 

 

 

Alors parents-fumeurs, ne fumez plus devant les écoles s’il 
vous plaît,  et si cela vous semble absolument impossible alors 
utilisez un cendrier de poche car le ramassage des mégots est 
à la charge exclusive de la commune et côté environnement et 
santé publique ce n’est pas top….. 

 

ENVIRONNEMENT…….APPEL AU RÉFLEXE CITOYEN 



Dans le cadre du programme « Jardinons à l’école », le 2 juillet 2019 à 
Tourville sur Arques étaient remis les diplômes de petits jardiniers 
aux écoles participant à ce projet. Les deux enseignantes de l’école 
maternelle ainsi qu’un parent d’élève accompagné de ses enfants ont 
reçu un diplôme bien mérité.  

                          

 

 

 

 

                                                                                     

JARDINONS À L’ÉCOLE  en maternelle 

Tourville  sur  Arques 

En visitant le « jardin-écolier » de Tourville sur Arques les 
enseignantes sont reparties avec des idées nouvelles                                          

pour la prochaine saison…… 

                                    

Ainsi début mai, avec Denis, les enfants ont commencé les semis…Quand on plante, il faut 
arroser alors le récupérateur d’eau de pluie devient bien utile… 

La récolte est bonne, nos petits jardiniers sont fiers de leurs jardins.                                                                                             

En partenariat avec la commune les enseignantes ont décidé depuis 
l’an dernier de réinvestir le jardin de l’école avec l’aide de Denis, 
devenu « jardinier conseil » pour l’occasion et ravi de cette nouvelle 
fonction au sein des espaces verts de la commune. Pendant les 
vacances de printemps, Quentin et son équipe                                                                                 
ont préparé les cinq espaces de jardin réservés aux maternelles. 

Remise des diplômes à Tourville sur Arques. 
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« Il y a des étapes importantes dans la vie d’un écolier : l’entrée à la grande école en fait partie. » 

Très attentifs et peut-être un peu impressionnés, les élèves de grandes sections ont été appelés par leur 
maîtresse de grande section qui leur a remis le diplôme de fin de maternelle et les a ensuite dirigés ainsi que leurs 
parents vers leur prochaine classe de CP où Mme Nathalie GRENET, enseignante de CP  s’est présentée aux 
parents et que Mme HAMON, Directrice de l’école « La Salicorne » rappelait les premières consignes de 
bienvenue…. 

 

Les élèves de maternelle, participent à de nombreux choix pédagogiques de l’équipe enseignante, qui 
malgré des classes à trois niveaux (Petite section, Moyenne section et Grande section) s’autorisent des sorties et 
des projets éducatifs très enrichissants pour leurs petits élèves…Un grand merci aux enseignantes….. 

En effet,  nous les avons rencontrés lors de la journée de remise de prix des « Ecoles fleuries »,  lors de la Chorale 
de fin d’année en participation avec « les grands »  de l’école « La Salicorne » et entre autres sorties éducatives 
nous les avons rencontrés en visite à nos trois expositions. 

 

 

Quoi de mieux pour cultiver les 
jeunes esprits, qu’une exposition 
commentée ? C’est en effet un bon 
moyen d’éveiller – ou même 
d’approfondir – l’intérêt de nos 
petits élèves pour un sujet 
particulier, tout en les laissant libres 
d’évoluer à leur rythme devant un 
tableau ou une œuvre qui les 
questionne… les sculptures et les 
peintures ainsi que les photos qu’ils 
ont pu admirer lors de ces trois 
expositions ont suscité un grand 
intérêt chez ce jeune public…. 

 

 

PASSATION  MATERNELLE  CP 

EXPOSITION AUTOMNAL NOVEMBRE 2019 
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Dans le cadre du programme « Jardinons à l’école », le 2 juillet 2019 à 
Tourville sur Arques étaient remis les diplômes de petits jardiniers 
aux écoles participant à ce projet. Les deux enseignantes de l’école 
maternelle ainsi qu’un parent d’élève accompagné de ses enfants ont 
reçu un diplôme bien mérité.  

                          

 

 

 

 

                                                                                     

JARDINONS À L’ÉCOLE  en maternelle 

Tourville  sur  Arques 

En visitant le « jardin-écolier » de Tourville sur Arques les 
enseignantes sont reparties avec des idées nouvelles                                          

pour la prochaine saison…… 

                                    

Ainsi début mai, avec Denis, les enfants ont commencé les semis…Quand on plante, il faut 
arroser alors le récupérateur d’eau de pluie devient bien utile… 

La récolte est bonne, nos petits jardiniers sont fiers de leurs jardins.                                                                                             

En partenariat avec la commune les enseignantes ont décidé depuis 
l’an dernier de réinvestir le jardin de l’école avec l’aide de Denis, 
devenu « jardinier conseil » pour l’occasion et ravi de cette nouvelle 
fonction au sein des espaces verts de la commune. Pendant les 
vacances de printemps, Quentin et son équipe                                                                                 
ont préparé les cinq espaces de jardin réservés aux maternelles. 

Remise des diplômes à Tourville sur Arques. 

2018060213 BAT_-  14/01/19  11:19  Page32018060213 BAT_-  14/01/19  11:19  Page3

51



                                                                                                                                       

AA  llaa  ffiinn  ddee  cceettttee  pprréésseennttaattiioonn  ddee  llaa  cchhoorraallee  ssccoollaaiirree,,  iill  eesstt  ddee  ttrraaddiittiioonn  ddee  rreemmeettttrree  ddeess  lliivvrreess  aauuxx  ééllèèvveess  ddee  CCMM22,,  
ppoouurr  mmaarrqquueerr  llee  ppaassssaaggee  dduu  pprriimmaaiirree  aauu  ccoollllèèggee..  EEnn  eeffffeett,,  ll’’eennttrrééee  eenn  ssiixxiièèmmee  eesstt  ll’’uunnee  ddeess  ggrraannddeess  ééttaappeess  ddee  llaa  
ssccoollaarriittéé..  LLee  ppaassssaaggee  dduu  pprreemmiieerr  aauu  sseeccoonndd  ddeeggrréé  eesstt  rriicchhee  eenn  cchhaannggeemmeennttss  mmêêmmee  ss’’iill  ssee  pprrééppaarree  eenn  ddoouucceeuurr  
ppeennddaanntt  ll’’aannnnééee  ddee  CCMM22..    

 
NNoouuss  lleeuurr  ssoouuhhaaiittoonnss  àà  ttoouutteess  eett  ttoouuss  ddee  ttrrèèss  bboonnnneess  aannnnééeess  ccoollllèèggee……  
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Communiquer à l'extérieur de l'école tout le travail vocal effectué par les élèves au cours de l'année scolaire est 
très important. C’est ce que font les écoles maternelle et primaire en fin de chaque année scolaire dans la salle 
Corentin Ansquer où les parents peuvent venir voir le travail de leur enfant. 

 

La chorale en concert  révèle un autre visage de l'école, elle  crée des liens avec les parents et  montre à tous le 
fruit de nombreuses séances d'apprentissage avec leur professeur de chant : Anne-Lise. La chorale vocale et 
instrumentale valorise la qualité du travail des enfants et revêt une importance pour l'élève qui  fait la différence 
entre les répétitions et le concert. Il prend conscience qu’il est vu et écouté par des personnes dont la  présence 
est inhabituelle. Il fait ainsi preuve de plus de concentration et se rend ainsi compte qu'exigence et plaisir sont 
compatibles.  

 

Pour cette édition 2019 pas moins de 150 élèves se sont retrouvés sur la scène face à leurs parents et de nombreux 
instruments plutôt « bizarres » (ustensiles de cuisine, journaux et même des ballons de basket !) ont fait leur apparition 
durant le concert…..De quoi nous surprendre avec un résultat étonnant…et combien original…  

  

  BBrraavvoo  lleess  eennffaannttss……  BBrraavvoo  AAnnnnee--LLiissee……..  

  

 

 

La chorale scolaire en concert 
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AA  llaa  ffiinn  ddee  cceettttee  pprréésseennttaattiioonn  ddee  llaa  cchhoorraallee  ssccoollaaiirree,,  iill  eesstt  ddee  ttrraaddiittiioonn  ddee  rreemmeettttrree  ddeess  lliivvrreess  aauuxx  ééllèèvveess  ddee  CCMM22,,  
ppoouurr  mmaarrqquueerr  llee  ppaassssaaggee  dduu  pprriimmaaiirree  aauu  ccoollllèèggee..  EEnn  eeffffeett,,  ll’’eennttrrééee  eenn  ssiixxiièèmmee  eesstt  ll’’uunnee  ddeess  ggrraannddeess  ééttaappeess  ddee  llaa  
ssccoollaarriittéé..  LLee  ppaassssaaggee  dduu  pprreemmiieerr  aauu  sseeccoonndd  ddeeggrréé  eesstt  rriicchhee  eenn  cchhaannggeemmeennttss  mmêêmmee  ss’’iill  ssee  pprrééppaarree  eenn  ddoouucceeuurr  
ppeennddaanntt  ll’’aannnnééee  ddee  CCMM22..    

 
NNoouuss  lleeuurr  ssoouuhhaaiittoonnss  àà  ttoouutteess  eett  ttoouuss  ddee  ttrrèèss  bboonnnneess  aannnnééeess  ccoollllèèggee……  
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Après de nombreuses années au service du vélo, Hervé GOURGAND prend sa 
retraite! Il vient de franchir l’arrivée de la course de sa vie professionnelle….          
Comme la course fut endurante et très sportive, il a bien mérité son prix : 
vacances et repos illimités et surtout de belles balades à vélo seul ou 
accompagné de sa femme qui a toujours été présente à ses côtés durant ces 
24 années au service du vélo dont 16 années passées à Rouxmesnil-Bouteilles.  

Sans le savoir vraiment, c’est en 1972, à l’âge de 15 ans que l’histoire  
GOURGAND a commencé. En effet, Hervé GOURGAND adhère au club du VC 
HAUTOT pour pratiquer la compétition de vélo. Depuis, la passion du cyclisme 
ne l’a jamais quitté. C’est en restant un « amoureux » du vélo qu’il passe  ses 
diplômes d’électricien à l’Emulation Dieppoise et entre dans le monde du 
travail.  A la SDEM en 1974 comme électricien bâtiment puis en 1976 aux 
Etablissements VAIN en tant qu’électricien metteur au point. Il a maintenant 
20 ans et en parallèle de sa vie professionnelle, il passe un brevet d’entraîneur 
1er et 2ème degré qu’il mettra au service de l’Ecole de Cyclisme du VC Hautot.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CYCLES GOURGAND….. CHANGEMENT DE PROPRIÉTAIRE 

Tout au long de sa carrière, Hervé GOURGAND s’est 
investi dans toutes les actions permettant le 
développement et la promotion du cyclisme et du 
cyclotourisme. Dévoué, et surtout reconnu comme étant 
très compétent,  il a su apporter  à sa clientèle son 
professionnalisme tout au long de sa carrière. Son 
investissement total  a abouti à un champ d’actions très 
large et très divers comme accueillir des coureurs 
professionnels ou suivre une étape du Tour de France en 
invité privilégié mais aussi et surtout de faire de 
magnifiques rencontres dont il en gardera le souvenir. Tandem « fait-maison » pour Arthur 

(malvoyant), ici avec sa sœur Chloé… 

L’idée d’ouvrir un magasin de vélo a germé durant tout ce temps et 
c’est en décembre 1995 qu’il franchit le pas.  Il ouvre son premier 
magasin d’une surface totale de 80 m² (bureau, atelier et magasin…) 
avenue Jean Jaurès à Dieppe, face à l’école Jules Ferry. Très vite ce 
magasin devient trop petit, sa réputation et son savoir-faire se 
communique rapidement et il devient urgent pour lui de 
s’agrandir… C’est donc en 2003 qu’il reprend l’ancien garage Opel 
situé à Rouxmesnil-Bouteilles à proximité immédiate de la Mairie. 
Ce transfert d’activités va lui permettre de se développer  et 
d’embaucher deux salariés. Ce ne sont pas moins de 400 m² dédiés 
au vélo, tous les types de vélos sont représentés allant de l’enfant 
jusqu’à l’adulte, pour les hommes comme pour les femmes pour les 
cyclistes occasionnels, amateurs, passionnés ou compétiteurs avec 
un suivi du matériel et aussi une panoplie de pièces détachées et 
d’accessoires pour le vélo : vêtements, casques, chaussures etc… 
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Jean-Michel GUILLAUME………Une passion de père en fils…. 

« La vie, c’est comme une bicyclette, il faut avancer pour ne  pas perdre l’équilibre. »  (Albert Einstein) 

 

Voici une citation  qui convient parfaitement à Jean-
Michel GUILLAUME…. Il entraîne dans son sillage sa 
femme et son fils et c’est ce partenariat familiale qui vous 
accueillera désormais ….C’est sûr, le vélo est pour lui une 
passion et les secrets de la mécanique qui lui ont été 
transmis par  son père dans le garage paternel,  lui sont 
bien utiles …C’est cette passion de la mécanique du cycle 
qu’il veut transmettre aujourd’hui à son fils…  

Leur secret : ne pas épargner leur énergie au travail et se 
mettre au service des vélos-cyclistes…. 

 

Le vélo traditionnel mais aussi le vélo électrique sont qualifiés aujourd’hui de «locomotives vertes ». La 
pratique de plus en plus fréquente du vélo s’inscrit dans une démarche écologique  et fait que les ventes 
s’envolent. La création d’une prime d’État, allant jusqu’à 200 € par VAE (vélo à assistance électrique) favorise 
également cet élan vers le vélo. Il faut savoir que le  fonctionnement d’un vélo à assistance électrique  est 
simple, lorsque vous pédalez, le moteur s’actionne. Si vous vous arrêtez, le moteur stoppe lui aussi. Comme 
tous les vélos, il profite donc des bienfaits qu’on lui connaît.  Avec l’Avenue Verte à proximité, un magasin et 
un atelier d’entretien sur place, Dieppe n’est plus qu’à quelques coups de pédales… Alors plus 
d’excuses….Mettons-nous au vélo…. 

 

Connu et apprécié par les cyclistes  et les clubs de la Fédération Hervé GOURGAND gardera toujours un pied 
dans le milieu du cyclisme  et partagera sa  passion insatiable pour le vélo. 

Nous lui souhaitons une bonne retraite et de nombreux kilomètres de liberté…..….à vélo ! 

C’est avec un réel plaisir que Monsieur le 
Maire a accueilli les nouveaux propriétaires… 

Hervé GOURGAND  a  donc  passé le relai, le 4 
septembre 2019  à Jean-Michel GUILLAUME, 
sa femme et leur fils.   

Ainsi, dans la continuité de ce qui était fait 
avec Hervé GOURGAND, Jean-Michel 
GUILLAUME   propose de maintenir les mêmes 
services auxquels la clientèle était habituée. 



 

 

 

 

Fini les feux tricolores en centre bourg ! 

Un carrefour-giratoire (rond-point) vient d’être 
matérialisé, il rendra la circulation plus fluide et  
s’intègrera dans les prochains aménagements de cet axe 
routier qui compte chaque jour le passage de 4 000 
véhicules. 

Respecter les règles de conduite dans un rond-point 

En arrivant sur un carrefour giratoire, il est nécessaire de 
ralentir suffisamment pour vérifier les conditions de 
circulation. Il vous appartient également de céder le 
passage à tout usager déjà sur le rond-point. Donc en 
toute logique la priorité est à gauche…. 

Lorsque vous êtes sur le carrefour giratoire, vous circulez 
sur une chaussée à sens unique qui tourne dans le sens 
inverse des aiguilles d’une montre…. 
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C’est parti pour la réhabilitation de l’ancienne 
cantine scolaire et des locaux adjacents… 

A terme vous trouverez :  
•  un cabinet d’esthétique dernière 

génération. 
• Un cabinet d’infirmières libérales. 
• Un ostéopathe. 
• Un logement en partie supérieure. 
• Un fleuriste dans l’ancien garage.  

Logement  

Ostéopathe 

Fleuriste   

Cabinets infirmières et esthéticienne 

Salle de réception  pour petits événements  

AMÉNAGEMENT D’UN ROND-POINT 

ANCIENNE  CANTINE  SCOLAIRE 
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 Depuis 2008, d'importants travaux ont été réalisés dans la commune. Embellir la cité,  créer des aménagements 
structurants ne se fait pas en un clic de souris. De plus, les différents chantiers engendrent des perturbations dans 
le quotidien et les habitudes de chacun car même si c’est le corollaire inévitable à la mise en œuvre de travaux 
conséquents, les nuisances ne sont pas moindres et nous faisons chaque fois l’effort de limiter au mieux ces 
désagréments. Les travaux réalisés sur l'espace public jouent un rôle essentiel sur la vie des habitants et sur la 
dynamique de notre commune...notre défi étant d’améliorer chaque fois un peu plus la vie collective de chacun. 

La situation actuelle des différents chantiers :  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

TRAVAUX 

Les appartements de la Résidence De Bernesault sont 
maintenant tous occupés. Après avoir réglé tous les 
soucis de « mise en route » nous pouvons espérer 
maintenant que les locataires de cette résidence 
pourront vivre des jours heureux. 

Les aménagements des espaces verts de cette résidence 
seront sans aucun doute appréciés dès le printemps 
prochain. Laissons juste le temps à la nature de faire son 
œuvre….. 

La Sall’Inn est maintenant terminée et réservée en 
priorité aux habitants de Rouxmesnil-Bouteilles. Fêtes et 
anniversaires trouvent donc maintenant un lieu de 
convivialité de grande qualité. Là aussi les 
aménagements extérieurs ont été peaufinés : 
stationnement, terrasse et espaces verts ont été 
aménagés et dès les beaux jours,  nous apprécierons ce 
nouvel espace à sa juste valeur. 

Ce nouvel aire de stationnement, idéalement placé en 
centre bourg facilite la mutualisation des places de 
stationnement, il permet ainsi de réduire la circulation 
liée à la recherche de places de stationnement et aux 
petits déplacements. Les parents d’élèves peuvent ainsi 
stationner en toute sécurité pour emmener leurs enfants 
en classe. Les commerces prévus  dans le futur 
aménagement du centre bourg profiteront également de 
ce nouvel espace de stationnement. 

NOUVELLE  AIRE  DE  STATIONNEMENT 

SALL’INN 

RÉSIDENCE DE BERNESAULT 
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Fini les feux tricolores en centre bourg ! 

Un carrefour-giratoire (rond-point) vient d’être 
matérialisé, il rendra la circulation plus fluide et  
s’intègrera dans les prochains aménagements de cet axe 
routier qui compte chaque jour le passage de 4 000 
véhicules. 

Respecter les règles de conduite dans un rond-point 

En arrivant sur un carrefour giratoire, il est nécessaire de 
ralentir suffisamment pour vérifier les conditions de 
circulation. Il vous appartient également de céder le 
passage à tout usager déjà sur le rond-point. Donc en 
toute logique la priorité est à gauche…. 

Lorsque vous êtes sur le carrefour giratoire, vous circulez 
sur une chaussée à sens unique qui tourne dans le sens 
inverse des aiguilles d’une montre…. 
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C’est parti pour la réhabilitation de l’ancienne 
cantine scolaire et des locaux adjacents… 

A terme vous trouverez :  
•  un cabinet d’esthétique dernière 

génération. 
• Un cabinet d’infirmières libérales. 
• Un ostéopathe. 
• Un logement en partie supérieure. 
• Un fleuriste dans l’ancien garage.  
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Cabinets infirmières et esthéticienne 

Salle de réception  pour petits événements  

AMÉNAGEMENT D’UN ROND-POINT 

ANCIENNE  CANTINE  SCOLAIRE 
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PETIT RETOUR TOPOGRAPHIQUE 

Rouxmesnil-Bouteilles a été un port très actif dans le transport et la vente du sel blanc récolté dans les salines 
avoisinantes jusqu’à la fin du XVème siècle. La commune de Rouxmesnil-Bouteilles, en partie basse, se trouve 
donc au niveau de la mer. Cette situation géographique nous rappelle que nous sommes un territoire à risques 
d’inondation, de remontée de nappes et de submersion marine, sans oublier que nous sommes également 
impactés par des zones de ruissellement. 

PETIT RETOUR EN PHOTOS POUR NE PAS OUBLIER 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

RÉUNION  PUBLIQUE  SUR  LES  RISQUES  D’INONDATION  

 

Orage 2016…. 

Ce n’est pas si loin, 

n’oublions pas…. 

Mardi 10 mai 2016,  un gros orage 
s’abat sur notre commune et ses 
alentours. Il s’en suit des inondations 
spectaculaires en raison de la 
soudaineté et de la violence de 
l’orage…. 

153 communes sont couvertes par le 
Programme d’Actions de Prévention 
des Inondations (PAPI). Les secteurs 
proches de La Scie et de l’Arques sont 
sérieusement surveillés. 

Le PAPI vise à la mise en œuvre 
d’actions en mobilisant l’ensemble 
des leviers de la gestion du risque 
inondation et des moyens financiers 
disponibles. 

Les axes du PAPI : communiquer / 
surveiller/ prévoir / alerter / réduire 
la vulnérabilité / réduire l’occurrence 
des inondations. 

Ce programme est déployé sur 6 ans. 

 
Plus d’Infos sur : 

Papi-arques-scie.fr                   
(rubrique Papi et vous) 

SMBV Arques à Neufchâtel en Bray :                          
02 35 17 55 33 – (www.bvarques.fr) 

SMBV Saâne Vienne Scie à Bacqueville en 
Caux : 02 35 04 49 92 -  (www.sbvsvs.fr) 

Contact : Justine WAMBRE  Chargée de 
mission PAPI : jwambre@bvarques.fr 

EXPOSITION : QUI L’EÛT CRU (E) ?  À L’ESTRAN JUSQU’AU 31 JANVIER 2020 
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C’est un contrat entre les collectivités territoriales et l’Etat:  

• promouvoir une gestion intégrée des risques d’inondation sur un bassin de risque cohérent 
• réduire les conséquences dommageables sur les personnes et les biens 
• Il n’impose pas d’obligation réglementaire, il est issu d’une volonté locale 
• Il doit être en cohérence avec les politiques locales (Plan de Prévention des Risques, Plan de Gestion des 

Risques Inondation, Schéma Directeur d’Aménagement et de Gestion des Eaux, Schéma de Cohérence 
Territorial, …) 

• Il doit respecter un cahier des charges national PAPI (3ème version) 
• Les maitres d’ouvrages identifiés peuvent bénéficier de financements de l’Etat et d’autres partenaires 

(jusqu’à 80%) 
• Il demande l’identification d’une structure porteuse, légitime et compétente: le Syndicat Mixte du bassin 

versant de l’Arques, en partenariat avec le Syndicat Mixte des bassins versants Saâne Vienne et Scie. 

 

        Toutes les informations sont disponibles sur le site internet:       Papi-arques-scie.fr 

Dans la rubrique « LE PAPI & VOUS », un questionnaire peut vous permettre de faire vos remarques 
sur le projet.  

 

Ce questionnaire  permet de « mesurer » la connaissance et la 
conscience du risque des participants.                                                 

Il participe à la consultation du public dans le cadre de 
l’élaboration du projet. 

 

ORIGINE RÈGLEMENTAIRE 

QQUU’’  EESSTT--CCEE    QQUU’’UUNN    PPAAPPII  ??  
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La distribution de comprimés d’iode stable : une action de protection des personnes                                                      

En cas d’accident nucléaire, le rejet d’iode radioactif dans l’atmosphère pourrait constituer un risque sanitaire 
pour les personnes. Respiré ou avalé, l’iode radioactif se fixe sur la glande thyroïde, organe essentiel à la 
régulation  hormonale. Cette glande est particulièrement sensible chez les jeunes et les femmes enceintes 
(fœtus). La prise de comprimés d’iode stable permet de saturer la glande thyroïde qui, ainsi, ne peut plus capter 
ou fixer l’iode radioactif. Prendre ses comprimés d’iode stable sur instruction du préfet fait partie des actions de 
protection des personnes en cas d’accident avec l’évacuation, la mise à l’abri, etc. 

Sensibiliser les riverains aux 6 réflexes à adopter 

Au-delà de la distribution préventive d’iode stable, cette campagne a pour objectif de sensibiliser les riverains 
aux risques potentiels liés à une installation nucléaire et aux moyens de s’en protéger. Les 6 réflexes à adopter 
en cas d’alerte nucléaire sont systématiquement rappelés à cette occasion : se mettre à l’abri rapidement dans 
un bâtiment en dur, se tenir informé à l’aide des médias, ne pas aller chercher ses enfants à l’école, limiter ses 
communications téléphoniques, prendre le(s) comprimé(s) d’iode stable sur instruction du préfet selon la 
posologie et se préparer à une éventuelle évacuation. 

CAMPAGNE DE DISTRIBUTION DE COMPRIMES D’IODE STABLE 

1 
Je me mets rapidement 

à l’abri dans un bâtiment. 

4 
Je limite mes 

communications 
téléphoniques. 

5 
Je prends de l’iode               

dès que  
j’en reçois l’instruction. 

6 
Je me prépare à une 

éventuelle évacuation. 

Pourquoi une alerte nucléaire ? 
L’alerte est déclenchée quand un événement dans une centrale nucléaire est susceptible d’entraîner des rejets radioactifs, 

notamment de l’iode, et d’avoir des conséquences sur la population présente à proximité. 

2 
Je me tiens informé (e). 

3 
Je ne vais pas chercher  
mes enfants à l’école. 

                           
Tout le monde peut le devenir; il suffit de télécharger l’application disponible… 

LA COMMUNAUTÉ DES CITOYENS SAUVETEURS DES SAMU 

Application dédiée à l’urgence vitale entièrement GRATUITE   à télécharger                                                                        
sur Apple store ou disponible  sur Google Play  (sans publicité et sans achat intégré). 

Citoyen Sauveteur 
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Depuis le 1er septembre 2019, Stradibus, laisse place à un nouveau service de mobilité : DEEP MOB 

C’est une nouvelle étape des transports en commun en direction des principaux usagers du réseau stradibus : les 
jeunes. L’Agglo propose donc pour ces jeunes un « Pass’mobilité jeunes ». Il s’agit pour l’Agglo de prendre 100 
€ en charge, pour chaque usager de moins de 26 ans, qui achètera un titre de transport annuel.  

Ainsi les jeunes du territoire, pourront voyager librement sur toutes les lignes du réseau urbain pour 50 € par an, 
soit 5 € par mois. 

L’Agglo rend donc les transports plus écologiques et  plus modernes, à l’heure où la préservation de 
l’environnement doit être la première de nos  préoccupations, c’est une disposition très innovante. 

Cette mesure réduira d’autant plus le budget transport familial c’est donc une réponse favorables aux questions 
écologiques et sociales qui font débat dans notre société. En effet, les transports en commun constituent un 
enjeu d’avenir, d’attractivité et de développement pour tous les territoires. 

 Dieppe-Maritime joue ainsi pleinement son rôle face à l’urgence du changement climatique tout en prenant en 
compte le poids des frais de mobilité dans le budget des ménages. 

 

 

 

 

…INFORMATIONS...INFORMATIONS...INFORMATIONS…INFORMATIONS… 

Transports en commun : PASS’MOBILITE 

Découverte de munitions anciennes (obus, grenades, détonateur…) 

Quelle attitude adopter ? 
 

Il convient de : 
 

• ne pas manipuler l'engin. 
•  recouvrir l'engin avec de la terre                        

ou du sable. 
•  informer sans délai le maire ou les 

services de gendarmerie ou de police 
territorialement compétents.  

Il appartient au maire, dans le cadre de ses 
pouvoirs généraux de police, de prendre 
toutes mesures conservatoires indispensables 
pour préserver la sécurité publique en 
collaboration avec les forces de l'ordre dont il 
dépend. 
Il lui appartient également de demander à la 
préfecture l'intervention des démineurs qui 
sont seuls habilités, en tant que professionnels 
spécialistes, à enlever et à neutraliser les 
engins. 



 

La distribution de comprimés d’iode stable : une action de protection des personnes                                                      

En cas d’accident nucléaire, le rejet d’iode radioactif dans l’atmosphère pourrait constituer un risque sanitaire 
pour les personnes. Respiré ou avalé, l’iode radioactif se fixe sur la glande thyroïde, organe essentiel à la 
régulation  hormonale. Cette glande est particulièrement sensible chez les jeunes et les femmes enceintes 
(fœtus). La prise de comprimés d’iode stable permet de saturer la glande thyroïde qui, ainsi, ne peut plus capter 
ou fixer l’iode radioactif. Prendre ses comprimés d’iode stable sur instruction du préfet fait partie des actions de 
protection des personnes en cas d’accident avec l’évacuation, la mise à l’abri, etc. 

Sensibiliser les riverains aux 6 réflexes à adopter 

Au-delà de la distribution préventive d’iode stable, cette campagne a pour objectif de sensibiliser les riverains 
aux risques potentiels liés à une installation nucléaire et aux moyens de s’en protéger. Les 6 réflexes à adopter 
en cas d’alerte nucléaire sont systématiquement rappelés à cette occasion : se mettre à l’abri rapidement dans 
un bâtiment en dur, se tenir informé à l’aide des médias, ne pas aller chercher ses enfants à l’école, limiter ses 
communications téléphoniques, prendre le(s) comprimé(s) d’iode stable sur instruction du préfet selon la 
posologie et se préparer à une éventuelle évacuation. 

CAMPAGNE DE DISTRIBUTION DE COMPRIMES D’IODE STABLE 

1 
Je me mets rapidement 

à l’abri dans un bâtiment. 

4 
Je limite mes 

communications 
téléphoniques. 

5 
Je prends de l’iode               

dès que  
j’en reçois l’instruction. 

6 
Je me prépare à une 

éventuelle évacuation. 

Pourquoi une alerte nucléaire ? 
L’alerte est déclenchée quand un événement dans une centrale nucléaire est susceptible d’entraîner des rejets radioactifs, 

notamment de l’iode, et d’avoir des conséquences sur la population présente à proximité. 

2 
Je me tiens informé (e). 

3 
Je ne vais pas chercher  
mes enfants à l’école. 

                           
Tout le monde peut le devenir; il suffit de télécharger l’application disponible… 

LA COMMUNAUTÉ DES CITOYENS SAUVETEURS DES SAMU 

Application dédiée à l’urgence vitale entièrement GRATUITE   à télécharger                                                                        
sur Apple store ou disponible  sur Google Play  (sans publicité et sans achat intégré). 

Citoyen Sauveteur 
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Une question ? Vous pouvez joindre l’assistante de communication de proximité au : 06 13 98 41 63 
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LE  FRELON  ASIATIQUE 

Cycle du frelon asiatique:   

Automne : Développement de femelles et mâles sexués / Reproduction. 

Fin d'automne : Mort de la vieille reine, des ouvrières et des mâles. Seules les reproductrices de nouvelle 
génération survivent. 

Hiver : hivernage des femelles reproductrices (vieux tronc, litière…) 

Fin d'hiver : Sortie d’hivernage des nouvelles fondatrices, Fondation d’un nid primaire de petite taille (endroits 
abrités : cabanons, ruches vides…) 

Début de printemps : ponte 

Printemps (mi- mai) : émergence d’ouvrières 

Été : Construction d’un nid secondaire par les ouvrières, début de la prédation, déménagement de la reine dans 
le nid secondaire et ponte. 

Qui faut-il appeler quand on débusque un nid de frelon asiatique dans un arbre,                                           
un grenier ou derrière une porte de garage ? Et qui va payer l'intervention?  

Les collectivités sont libres d'organiser la lutte  et la prise en charge comme elles l'entendent.                 
En clair, seules les mairies peuvent faire du cas par cas. Pour notre commune,  des subventions sont 

possibles pour la destruction des nids de frelons asiatiques, renseignez-vous auprès de la Mairie. 

Consignes de Sécurité à respecter :  

Travaux autour des végétaux : -  Avant tous travaux de jardinage (taille, débroussaillage…), effectuer une 
reconnaissance des lieux pour détecter d’éventuelles présences de frelons.  Ne surtout pas taper sur les 
haies/buissons pour ne pas risquer d’attaques collectives. 

ATTENTION : La plupart des nids en période estivale se situent à des faibles hauteurs (buissons, haies, faîtage de 
toitures, armoires de compteur électriques...). 

En cas de découverte d’un nid : - Arrêter immédiatement les travaux de jardinage en particulier les activités 
susceptibles de les déranger (taille, débroussaillage, autres sources de vibrations...) et mettre en place un 
périmètre de sécurité pour limiter l’accès aux nids (notamment pour les enfants et les  animaux domestiques). 

ATTENTION : Noter que la destruction de nids est inutile en hiver car les nids sont alors inactifs, la colonie périt 
durant l’hiver. Le nid ne sera pas réutilisé la saison suivante et se dégrade naturellement au fil du temps. 

1 - Appeler la plateforme de lutte collective au numéro 02 77 64 57 76                                                           
afin d’être orienté vers des professionnels de la désinsectisation habilités. 

2 - Prendre contact avec la mairie afin d’obtenir une subvention   
pour la destruction de nids de frelons asiatiques. 
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Une question ? Vous pouvez joindre l’assistante de communication de proximité au : 06 13 98 41 63 
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          : C
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Une question ? Vous pouvez joindre l’assistante de communication de proximité au : 06 13 98 41 63 
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QU’ EST-CE  QUE  LE  BAFA  ? 

Pour tous renseignements, on trouve les FRANCAS de  Normandie à la maison des associations de Hérouville St 
Clair dans le Calvados. Ils forment chaque année de nombreux jeunes et moins jeunes au BAFA et au BAFD. Ils 
proposent des sessions de formation réparties sur l’ensemble de la Région et ceci sur l’ensemble de l’année.  Pour 
vous aider à suivre ces formations, le conseil Municipal en date du 15 juillet 2019, a voté une aide de 100 €, pour 
les jeunes Rouxmesnilais, de moins de 25 ans, au chômage, souhaitant participer à ces formations. Le montant de 
cette aide sera attribué forfaitairement, sur présentation de la facture acquittée et d’un RIB. 

Le dossier de demande de subvention « BAFA-BAFD » est à retirer au secrétariat de la mairie. 

 

Les Francas est au service de l’action éducative depuis plus de 70 ans : 
Fédération nationale laïque de structures et d’activités, les Francas ont une 
vocation indissociablement éducative, sociale et culturelle. Ils agissent pour 
l’accès de tous les enfants et les adolescents à des loisirs de qualité, en toute 
indépendance et selon le principe fondateur de laïcité. La Fédération nationale 
des Francas est reconnue d’utilité publique.  

Elle fait partie des associations complémentaires de l’Enseignement public, acteur incontournable pour 
l’animation des activités extra et périscolaires. Elle est agréée par le ministère de l’Éducation nationale (Direction 
de la Jeunesse, de l’Éducation Populaire et de la Vie Associative) à dispenser les formations au Brevet d’aptitude 
aux fonctions d’animateur (Bafa) et au Brevet d’aptitude aux fonctions de directeurs (Bafd).   

Le Brevet d’Aptitude aux Fonctions d’Animateur (BAFA) est un brevet qui 
permet d’encadrer à titre non professionnel, de façon occasionnelle, des enfants 
et adolescents en accueils collectifs de mineurs (ACM). Ce brevet témoigne d’un 
engagement éducatif et d’un volontariat associatif tout en donnant accès à des 
responsabilités importantes. 
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ETAT - CIVIL 
CALENDRIER DES ANIMATIONS 

PREMIER SEMESTRE 2020 
 

JANVIER 

Jeudi 9 – Salle Corentin Ansquer : Vœux de la Municipalité 
Samedi 11 – Sall’Inn : Galette du Tennis Club de Rouxmesnil 
Mercredi 15 – Club des Aînés : A.G.  du Club de l’Amitié. 
Jeudi 16 – Sall’Inn : Récompenses des maisons décorées de Noël 
et Accueil des nouveaux habitants. 
Dimanche 19 – Salle C. Ansquer : Galette des Rois des Aînés. 

 

FÉVRIER 

Lundi 3 – Club des Aînés : A.G.  des Anciens Combattants. 
Dimanche 9 – Salle Corentin Ansquer à 14h : Loto Club de 
l’Amitié. 
Mardi 11 – Mairie :  Mémorial du Bombardier  -  B24 
Vendredi 21 – Sall’Inn – A. G. des «  Globe Traileurs 76 » 
Samedi 22 – Sall’Inn : repas annuel – Globe Traileurs 76  
 

MARS 
Dimanche 15 – Elections Municipales 
Samedi 21 – Salle  Corentin Ansquer : Soirée du TCR. (Tennis) 
Dimanche 22 – Elections Municipales 
Lundi 23 – Club des Aînés : A.G. des Anciens Combattants. 
 

AVRIL 

Dimanche 5 – Salle Corentin Ansquer : Brocante APE 
Lundi 6 – Club des Aînés : A.G. des Anciens Combattants. 
Samedi 25 – Sall’Inn : A.G. Cuivres’N Caux. 
Dimanche 26 – Sall’Inn : Concert Cuivres’N Caux. 
Dimanche 26 – 11h – Souvenir des déportés. 

MAI 

Vendredi 8 – Sall’Inn Monument aux Morts (Victoire 1945)  
Vendredi 8 au Dimanche 10 : Salle Corentin Ansquer : Expo 
Photos  du  PCRB (photo Club). 
Jeudi 14 -  20h30 : Sall’Inn : réunion de quartiers. 
Dimanche 10 ou Dimanche 17 -  Stade : Brocante du Basket. 
          

JUIN 
 

Mardi 9 – Salle Corentin Ansquer : Spectacle des écoles 
Vendredi 12 – Salle Corentin Ansquer : A.G. du  Basket. 
Samedi 13 – Salle  Corentin Ansquer : Soirée du Basket. 
Dimanche 14 – Stade : Brocante du Tennis. 
Mercredi 24 – Sall’Inn : A.G. Gymnastique Volontaire. 
Vendredi 26 – Club des Aînés : AG du Football Américain 
Samedi 27 – Salle Ansquer 20h : Soirée Estivale. 

Mariages 

Décès 

Léa DUÉ                                                           née le 9 juillet 2019 
Emir LHAIBA                                                   né le 18 juillet 2019 
Hugo RADOUANE                                          né le 27 juillet 2019  
Agathe DEKYNDT                               née le 20 septembre 2019 
Anaïs CORNET                                    née le 21 septembre 2019 
Tiago AUGUSTIN                                       né le 10 octobre 2019 
Hannah LUZU                                          née le 22 octobre 2019 
Antoine BLONDEL                                  né le 6 novembre 2019 
Sylas BREDA                                            né le 9 novembre 2019 
Basile DUBOS       né le 6 décembre 2019 

Naissances 

Franck VAVASSEUR et Adeline DETALMINIL         13 juillet 2019 
Romain ZAZZALI et Laura MILLIOT                         20 juillet 2019 
Romain SAINT-SAËNS et Marie CACHEUX            20 juillet 2019 
Renaud EVRARD et Zineb NAJOUI                           10 août 2019 
Cédric TABOURET et Charlotte LEFEVRE          26 octobre 2019 

Michel LECUYER                                                   décédé  le 19 juin 2019 
Marie-Marthe VINCENT                                    décédée le 25 juin 2019 
André LEMOINE                                                 décédé le 25 juillet 2019 
Ginette POHYER                                              décédée le 27 juillet 2019 
Franck AMELIN                                                    décédé le 16 août 2019 
Patrice SOUDÉ                                          décédé le 14 septembre 2019 
Georges CORDIER                                     décédé le 11 novembre 2019 
Daniel DELAMARE                                    décédé le 13 novembre 2019 
Arnaud COURBE                   décédé le  20 novembre 2019 
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LES HORAIRES                                 
DE LA MAIRIE   (02 35 84 30 55)                                          

Lundi :                10h à 12h                 14h à 16h 
……………………………………………………………………………                                                                                                                
Mardi :               10h à 12h                 16h à 18h  
……………………………………………………………………………                                                                                                                             
Mercredi :         10h à 12h         Fermé  l’après-midi 
……………………………………………………………………………                                                                                                                             
Jeudi :                10h à 12h30     Fermé  l’après-midi  
……………………………………………………………………………                                                                                                                             
Vendredi :         10h à 12h                  14h à 16h  
……………………………………………………………………………                                                                                                                             

Ouvert le dernier samedi du mois                   
de 9h à 12h sauf  en juillet et août   

Jours ouvrables : ………..……………….8h30 à 12h  et  14h30 à 20h   
Samedis : ..………………………………………….9h à 12h  et  15h à 19h  
Dimanches  et jours fériés : …………………………………... 10h à 12h 

COLLECTE DES ORDURES 
MÉNAGÈRES (06 13 98 41 63) 

• Déchets ménagers  dans les containers                                
à couvercle gris : le jeudi chaque semaine  

• Déchets sélectifs  dans les containers                                    
à couvercle jaune : le mardi  semaine paire. 

LES UTILITAIRES 
Centre d’Informations  et d’Accueil Départemental :                                                                                                                            
Assistante Sociale   Mme Dumaine…………………………………….tél :  02.35.85.01.94                                                                      
Paroisse : Presbytère St Jacques………………………………………….tél : 02.35.84.21.65                                                                  

LES ASSOCIATIONS COMMUNALES 

Basket club, Président : Mr.  Bertrand Lamarche …………………………………………………………………   Tél : 02. 35. 84. 59. 53                                                                                                                             
Tennis club,   Présidente : Mr. Jean-Paul Amichaud / mail: tennis.rouxmesnil@orange.fr  …..  Tél : 02. 35. 84. 12. 10  
Gym volontaire, Présidente : Mme Marie-Christine Petiteville …………………............................. Tél : 06. 44. 18. 16. 92                                                                                                                             
Tir club, Président : Mr. Philippe FLISAR / mail : tc.rouxmesnil@orange.fr ……………………………..Tél : 06. 11. 01. 49. 94                                                                                                                             
Football Américain : Président : Mr Thierry Dumont / mail : piratesfootus@gmail.com   ………Tél : 06. 35. 36. 49. 39                                                              
Les « Globe Traileurs » 76, Présidente : Mme Mélanie Legrand……………………………………………..Tél : 06. 40. 38. 95. 02                             

LES ASSOCIATIONS SPORTIVES 

Anciens combattants, Présidente : Mme Reine ………………………………………………... Tél : 09. 67. 85. 73. 70                                                                                               
Club de l’Amitié, Présidente : Mme Lenne   ………………………………………………………. Tél : 02. 35. 84. 70. 55                                          
Groupe Folklorique Hémisphère, Présidente : Mme Costentin     ……………………….Tél : 06. 49. 30. 59. 65                                                                                                      
Les Jardins Ouvriers  de la Région Dieppoise, Président : Mr  Devaux    ……………. Tél : 02. 35. 84. 18. 49                                                                                                                           
Photo club,   Président: Mr. Bauder …………………………………………………………………… Tél : 06. 11. 03. 16. 79 
Musiques Cajuns : Président : Mr Fouré………………………………………………………………Tél : 06. 08. 96. 97. 78 
 

LES HORAIRES DE TONTE 

LES ÉCOLES École Maternelle « LES FARFADETS » Directrice : Mme DECAMPS….    Tél : 02. 35. 84. 60. 17 
École Primaire « LA SALICORNE » Directrice : Mme HAMON  …………   Tél : 02. 35. 84. 35. 17 
A.P.E (association des Parents d’Elèves) : Mme LECUYER………………..   Tél : 02. 35. 04. 13. 82 

SITE INTERNET COMMUNAL :       rouxmesnil-bouteilles.fr 

PAGE  PRATIQUE E-mail mairie : rouxbout@orange.fr 
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Rouxmesnil le Haut :    LES PREMIERS FRIMAS 

- Hé ! Bonjour monsieur l'Hiver ! 

Ça faisait longtemps ...Bienvenu sur notre terre, Magicien tout blanc. 

(Extrait du poème : L’Hiver de Patrick Bousquet) 
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